Управление культуры Верхнесалдинского городского округа Муниципальное бюджетное учреждение культуры Централизованная библиотечная система

ВЕРХНЯЯ САЛДА Текущий библиографический указатель Выпуск 15

> Верхняя Салда 2018

ББК 91 В 36

Составитель: М. Н. Ряшенцева;

Ответственный за выпуск: Ю. Г. Печерская.

ББК 91

Верхняя Салда: текущий библиогр. указ. Вып.15 / Муницип. бюджет. учреждение культуры Централиз. библ. система; сост. М.Н. Ряшенцева. – Верхняя Салда, 2018. – с.

B 36

ПРЕДИСЛОВИЕ

Пособие является продолжением цикла ежегодных текущих библиографических указателей о Верхней Салде. Данное издание включает литературу за 2017 год.

Оно адресовано муниципальным служащим органов местного самоуправления, работникам средств массовой информации, музеев, библиотек, преподавателям и студентам, а также всем интересующимся данной темой.

В пособии представлена литература об округе в целом, природе, истории, развитии хозяйства, образованию и культуре, деятельности ОАО "Корпорация ВСМПО-АВИСМА" и его структурных подразделениях. Библиографический указатель включает статьи из сборников, журналов и газет.

Литература расположена в систематическом порядке в соответствии со схемой для организации краеведческих каталогов, в последнем делении рубрики — в алфавите авторов и заглавий документов. Справочный аппарат библиографического пособия включает именной указатель и перечень просмотренных периодических изданий. В именном указателе вы найдете фамилии авторов статей, интервьюеров, иллюстраторов, персоналии выдающихся людей района.

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие

Округ в целом

Населённые пункты

Экология

Социальная защита

Предпринимательство

Экономика труда. Занятость населения

Промышленность

Титановая долина

ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

Управление персоналом

Строительство

Автомобильные дороги. Дорожное строительство

Жилищно-коммунальное хозяйство

Здравоохранение

Исторические науки

Ветераны ВОВ

Местные органы власти

Дума ВСГО

Общественные организации

Правоохранительные органы

Военное дело

Образование

Физическая культура и спорт

Культурно-досуговая работа

Библиотечное обслуживание

Музеи. Охрана памятников истории и культуры

Литературная жизнь

Религия

Именной указатель

Перечень просматриваемых журналов и газет

ОКРУГ В ЦЕЛОМ

- Дорофеева В. А было хорошо!: [празднования Дня города] // Салдинский рабочий. 2017. № 34 (31 авг.). С.14: фот.
- 2. Дорофеева В. Мысовцы именинники!: [микрорайон "Малый Мыс" празднует 60-летие] // Салдинский рабочий. 2017. №24 (22 июня). С. 1-2.
- 3. Журов А. Не все коту масленица: [празднование Масленицы в деревне Северная и Верхней Салде] // Салдинский рабочий. 2017. № 8 (2 марта). С. 1-2.
- 4. Имидж. Большие деньги и капитальный обман: [городские проблемы] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 2-3.
- 5. Каждый месяц новое открытие!: [арт-проект "Открытая площадка" в парке имени Ю. А. Гагарина] // Биржа Новостей. 2017. № 36 (15 сент.). С. 3: фот.
- 6. Лучникова И. Раз ромашка, два ромашка: [праздник "День семьи, любви и верности" прошел в парке им. Ю. А. Гагарина] // Салдинский рабочий. 2017. № 27(13 июля). С. 15: фот.
- 7. Малому Мысу 60!: [праздник района города] // Биржа Новостей. 2017. № 24 (23 июня). С. 3: фот.
- 8. Перова В. Ураган принес беду: [ураган в Верхней Салде] // Салдинский рабочий. 2017. №23 (15 июня). С. 1-2.
- 9. Приймакова О. Полтонны каши и вся наша: [День защитника Отечества традиционно отмечается на Мельничной] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 28-29.
- 10. Скурихина Е. И сутками лился бетон: [майор Г. В. Гайдаш, военный строитель о истории строительства Верхней и Нижней Салды] // Новатор. 2017. № 34 (19 авг.). С. 1;4.

- 11. Стань участником Арт-событий: [мероприятия проекта "Открытая площадка" в парке им. Ю. Гагарина] // Биржа Новостей. 2017. № 30 (4 авг.). С. 6: фот.
- 12. Трубин А. Демография и кадры: [убыль населения в Салдинском регионе] // Биржа новостей. 2017. № 18(12 мая.). С. 8: фот.
- 13. Трубин А. Прочитал и подумал: [проблемы развития города Верхняя Салда] // Биржа Новостей. 2017. № 28 (21 июля.). С. 3.
- 14. Шашкова Е. А на праздничный десерт тысячи пломбиров: [праздник дня рождения ВСМПО и Дня Молодежи прошел в парке им. Гагарина] // Новатор. 2017. № 27 (7 июля). С. 28-29: фот.

Населённые пункты

- 15. Лучникова И. Вспоминается самое яркое: [воспоминания М. Егоровой участницы знаменитого хора из деревни Акинфиево] // Биржа Новостей. 2017. № 41 (20 окт.). С. 4.
- 16. Лучникова И. Почему власти "хоронят" Балакино?: [проблемы деревни Балакино] // Биржа Новостей. 2017. № 22 (9 июня). С. 1;3.
- 17. Скурихина Е. С толстой сумкой на ремне: [М. А. Харлапенко почетный гражданин поселка Басьяновский] // Новатор. 2017. № 8 (22 фев.). С. 28.
- 18. Терентьева Т. "День Победы" пели всем залом: [праздник 9 мая в деревне Никитино] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 11: фот.
- 19. Терентьева Т. Прощай, масленница!: [праздник в деревне Никитино] // Биржа новостей. 2017. № 8 (3 марта). С. 4: фот.
- 20. Чубарова Н. Рады и дети и взрослые: [День защиты детей в поселке Басьяновский] // Салдинский рабочий. 2017. №22 (8 июня). С. 2.

ЭКОЛОГИЯ

- 21. Дорофеева В. Вот кто на деле любит свой город: [акция "Чистые берега" на верхнесалдинских пляжах] // Салдинский рабочий. 2017. № 32 (18 авг.). С. 3.
- 22. Дорофеева В. Сергей Иванов: Мой Год экологии: [результаты работы С. Иванова, музыканта, члена Уральского орнитологического общества] // Салдинский рабочий. 2017. № 50 (21 дек.). С. 2: фот.
- 23. Дорофеева В. Такого в нашей области больше нет: [экологическая секция при Верхнесалдинском Совете ветеранов] // Салдинский рабочий. 2017. № 41 (19 окт.). С. 3.
- 24. Колесниченко Н. Зеленая пятница: [посадка саженцев деревьев в парке им. Ю. Гагарина] // Новатор. 2017. № 37 (15 сент.). С. 26.
- 25. Лучникова И. Есть ли на Басьяновке сомы?: [фауна салдинского края] // Биржа Новостей. 2017. № 9 (10 марта). С. 5.
- 26. Рюмина А. Оградим кедровую рощу: [ограждение природного памятника] // Биржа Новостей. 2017. № 39 (6 окт.). С. 3.
- 27. Сабитова О. Маленькие цветоводы из четвертого А: [4 А класс школы № 6 стал инициатором акции "Украсим наш город цветами"] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 29.
- 28. Сабитова О. С призывом беречь!: [городской экологический фестиваль "Шагают дети по зеленой планете" участники-ученики школ города] // Новатор. 2017. № 18 (5 мая). С.28: фот.
- 29. Скурихина Е. И зашумит дубрава: [работа экологической секции Совета ветеранов Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. 2017. № 33 (18 авг.). С. 28.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

- 30. Агеносова А. Каникулы дети проводят в работе: [трудоустройство подростков в летний период] // Салдинский рабочий. 2017. №24 (22 июня). С. 3.
- 31. Арутюнян О. "Легких путей не ищем!": [проект "В добрый путь!" социально-реабилитационного центра] // Салдинский рабочий. 2017. № 35 (7 сент.). С. 14.
- 32. В роли добрых Дедов и Снегурочек: [акция "С Новым годом!" в Детском доме и Социальнореабилитационном центре от молодежной организации ВСМПО] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С.8.
- 33. В страну детства с подарками: [молодежная организация ВСМПО навестили детей из Социально-реабилитационного центра и деревню Нелоба] // Новатор. 2017. № 23 (9 июня). С. 26.
- 34. Все равны перед законом: [тренинг на тему "Права и обязанности" состоялся в Верхнесалдинском социальнореабилитационном центре для несовершеннолетних] // Биржа новостей. 2017. № (22 февр.). С. 5: фот.
- 35. Гран-при и путевка на Всероссийский Кубок: [победа команды общества инвалидов г. В. Салда в Межрегиональном Кубке КВН Всероссийского общества инвалидов в Тюмени] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая). С. 6: фот.
- 36. Капарулина Л. Земляки, поддержим "Бриджи Бардо"!: [команда КВН "Бриджи Бардо" из общества инвалидов ждет поддержку, чтобы попасть на Международный фестиваль команд КВН в Сочи] // Биржа Новостей. 2017. № 48(8 дек.). С.1-2: фот.
- 37. Капарулина Л. Творчеству и силе воли нет границ: [успехи самых активных из Верхнесалдинского городского

- общества инвалидов] // Биржа Новостей. 2017. № 41 (20 окт.). С. 3:фот.
- 38. Кибардина Е. Работники невидимого фронта: [особенности труда специалистов Комплексного центра социального обслуживания населения] // Салдинский рабочий. 2017. №22 (8 июня). С. 16.
- 39. Семенова С. Время волшебства для взрослых и детей: [работа сотрудников "Комплексного центра социального обслуживания населения" в предновогодние дни] // Биржа Новостей. 2017. № 2 (20 янв.). С. 6;8: фот.
- 40. Семенова С. Приглашаем отдохнуть!: [работа Комплексного центра социального обслуживания населения] // Салдинский рабочий. 2017. № 11 (23 марта). С. 3: фот.
- 41. Скурихина Е. За здоровьем и теплом!: [деятельность Комплексного центра социального обслуживания] // Новатор. 2017. № 39 (29 сент.). С. 24: фот.
- 42. Соловьева К. Отдыхайте на здоровье: [Верхнесалдинский комплексный центр социального обслуживания получил помощь от ВСМПО] // Новатор. 2017. № 23 (9 июня). С. 24.

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО

- 43. Назаров М. В. Разговор на Першпективу: [интервью с салдинским бизнесменом] / Максим Владимирович Назаров // Новатор. 2017. №27 (3 июля.). С. 3.
- 44. Скурихина Е. Без справки о правах ты неправ: [работа Верхнесалдинского отдела Росреестра] // Новатор. 2017. № 46(17 нояб.). С. 8: фот.

ЭКОНОМИКА ТРУДА. ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ

- 45. Лучникова И. История одной реорганизации: [история салдинского казначейства] // Биржа Новостей. 2017. № 4 (3 февр.). С. 2: фот.
- 46. Лучникова И. Листая семейный альбом: [музыкант М. Карбанева об истории своей семьи] // Биржа Новостей. 2017. № 26 (7 июля). С. 5.
- 47. Наш Тетюхин открыл вторую сотню: [В. Тетюхин Почетный гражданин города Нижний Тагил] // Новатор. 2017. № 27 (7 июля). С. 1.
- 48. Новосадова М. Без массовых сокращений: [интервью с директором Центра занятости] / Марина Новосадова // Новатор. 2017. № 16 (21 апр.). С. 10: фот.
- 49. Новосадова М. П. Представь себя безработным и будешь ценить свою работу: [интервью с директором Центра занятости] / Марина Петровна Новосадова // Салдинский рабочий. 2017. № 5(9 февр.). С. 2: фот.
- 50. Приймакова О. А на родине снова стреляют: [семья Бычковых в статусе беженцев переехала в Верхнюю Салду из Донецкой народной республики] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 29.
- 51. Приймакова О. Победа на дистанции 90!: [Виктору Алексеевичу Стремоусову, Почетному гражданину Верхней Салды, спортсмену 90 лет] // Новатор. 2017. № 52(29 дек.). С. 31: фот.
- 52. Спортивного долголетия, Виктор Алексеевич!: [Почетному гражданину г. В.Салда В. А. Стремоусову 90 лет] // Биржа Новостей. 2017. N 50 (22 дек.). С. 7: фот.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

- 53. Биленко Н. Дружбу нельзя обанкротить: [Верхнесалдинский чугуно-литейный завод "Руслич" прекратил свое существование] // Новатор. 2017. № 50(15 дек.). С. 6: фот.
- 54. Лучникова И. История на свалке: [уничтожение истории Салдинского металлургического завода] // Биржа Новостей. 2017. № 27 (14 июля). С. 2;4.

Титановая долина

- 55. В "Титановой долине" построят канализацию за 200 миллионов // Салдинский рабочий. 2017. № 12 (30 марта). С.3: фот.
- 56. Колесниченко Н. Сформирован черный список: [четыре компании не запустили проекты в "Титановой долине"] // Новатор. 2017. № 24 (16 июня). С. 9.
- 57. Кызласов А. Точка невозврата пройдена: [интервью с генеральным директором Особой экономической зоны "Титановая долина"] / Артемий Кызласов // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 4; 8: фот.
- 58. "Микромет" начинает стройку: [строительство третьего резидента "Титановой долины"] // Салдинский рабочий. 2017. № 33 (24 авг.). С. 7.
- 59. Соловьева К. В Долине оттепель: [работа в Титановой долине] // Новатор. 2017. № 13(31 марта.). С. 10: фот.
- 60. Соловьева К. Летних каникул не будет: [работы в "Титановой долине"] // Новатор. 2017. № 21 (26 мая). С. 5.
- 61. Соловьева К. Новые технологии под ногами!: ["Титановая долина"; строительные работы в корпусе "ВСМПО Новые технологии"] // Новатор. 2017. № 27(7 июля). С. 6: фот.

Открытое акционерное общество «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

- 62. Александров А. В. С мировым правом голоса: [интервью с генеральным директором Ассоциации "Титан"] / Андрей Валентинович Александров // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 10: фот.
- 63. Горланова Я. Пока не меркнет свет, пока горит дуга: [плоды трудов ВСМПО; 60 лет первому титановому слитку] // Новатор. - 2017. - № 7 (17 февр.). - С. 4; 8.
- 64. Горланова Я. Тепло русского титана: [визит дипломатов Великобритании в В. Салду, на ВСМПО] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 30.
- 65. Дрозд О. История первая. Вера Тейтель: [В. С. Тейтель специалисты у истоков титановой эры] // Новатор. 2017. N 5 (31 янв.). С. 10: фот.
- 66. Дрозд О. История третья: Зинада Зверева: [руководитель лаборатории титановых сплавов завода №519 3. Ф. Зверева; история ВСМПО] // Новатор. 2017. № 45 (10 нояб.). С. 27.
- 67. Ежов А. Заводской Иван Грозный: [Захаров И. Г. начальник производства ВСМПО 1950-1970 годов] // Новатор. 2017. № 43 (27окт.). С. 27: фот.
- 68. Левин А. Идем от болевой точки: [интервью с директором по операционной эффективности ВСМПО] / Александр Левин // Новатор. 2017. № 8 (22 февр.). С. 4-5: фот.
- 69. Оносов А. О начале строительства школы № 6: [А. Оносов, заместитель ген.директора ВСМПО по капитальному строительству в 1988-1991 годы о трудностях строительства школы №6] // Биржа Новостей. 2017. № 2 (20 янв.). С. 5;7: фот.
- 70. Приймакова О. До последней запятой: [работа отдела № 46 на ВСМПО] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 4-5.
- 71. Приймакова О. Открытие тайны канцелярии: [работа отдела №27, заводской канцелярии ВСМПО] // Новатор. 2017. № 23 (9 июня). С. 6-7.

- 72. Приказчикова Э. Улыбка Юрия Кунцева: [история салдинского титана] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 7: фот.
- 73. Сабитова О. Пройтись резцом по самому первому: [М. А. Шугаев, ветеран ВСМПО, о жизни и работе] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 8.
- 74. Сараева А. С правом калибровки: [интервью с главным метрологом Корпорации ВСМПО-АВИСМА] / Алена Сараева // Новатор. 2017. № 8 (22 февр.). С. 6: фот.
- 75. Скурихина Е. Михаил Воеводин: "Если не генерировать идеи, реализовывать будет нечего...": [встреча специалистов ВСМПО, посвященная 60летию со дня выплавки первого титанового слитка] // Новатор. 2017. № 8 (22 февр.). С. 5.
- 76. Скурихина Е. Семеро смелых: [окончание регионального чемпионата "Молодые профессионалы"] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 7.
- 77. Скурихина Е. Точность условие обязательное: [службе метрологии ВСМПО 40 лет] // Новатор. 2017. № 8 (22 февр.). С. 6.
- 78. Смахтин А. В. К чему снится посуда?: [интервью с руководителем предприятия "ВСМПО-Посуда"] / Алексей Вадимович Смахтин // Новатор. 2017. № 45 (10 нояб.). С.3; 7: фот.
- 79. Соловьева К. Высокие полеты МАКСа: [участие корпорации ВСМПО-АВИСМА в Международном авиационно-космическом салоне] // Новатор. 2017. № 31 (4 авг.). С. 6-7.
- 80. Тетюхин В. Говорим Тетюхин, подразумеваем титан, говорим титан, подразумеваем Тетюхин: [интервью с советником генерального директора Корпорации ВСМПО-АВИСМА] / Владислав Тетюхин // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 3; 30: фот.

Управление персоналом

- 81. А график встреч вы выберете сами: [встреча Михаила Воеводина с активистами молодежной организации ВСМПО] // Новатор. 2017. № 6(10 февр.). С. 4-7: фот.
- 82. Бабкин Е. Объект олимпийского резерва: [интервью с начальником цеха № 51 ВСМПО] / Евгений Леонидович Бабкин // Новатор. 2017. № 5(31 янв.). С. 30: фот.
- 83. Баязитова И. Храните свои "ласточки": [интервью с руководителем Бюро учета и заработной платы ВСМПО] / Ирина Баязитова // Новатор. 2017. № 47 (24 нояб.). С. 3: фот.
- 84. Богданчиков С. По инструкции номер один: [интервью с начальником управления промышленной безопасности ВСМПО] / Сергей Богданчиков // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 3.
- 85. Галкин В. С полной отдачей для смежников: [интервью с начальником цеха № 37] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 37: фот.
- 86. Гарбуз А. А. От печи до холодильника: [интервью с начальником цеха №39 ВСМПО по ремонту и реконструкции промышленных печей и энергосетей] / Андрей Александрович Гарбуз // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 3.
- 87. Головин А. Нужно бежать, чтобы оставаться на месте: [интервью с начальником цеха № 39] / Андрей Головин // Новатор. 2017. № 16 (21 апр.). С. 3: фот.
- 88. Горланова Я. Рисуя облик твой: [хобби Тихонова Д. кузнец цеха №22 ВСМПО, увлекается рисованием] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 28.
- 89. Горланова Я. Это вам не руками водить: [Панкратов И. А. старший мастер участка мех. обработки цеха № 3 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 42(20 окт.). С.5: фот.

- 90. Гостев С. И. Не бойся медлить, бойся остановиться: [интервью с начальником Центральной лаборатории ВСМПО] / Сергей Игоревич Гостев // Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 3.
- 91. Дрозд О. 55 Жориных заводских: [Г. Д. Емельянов, начальник производства на BCMO3e, история BCMПО] / Новатор. 2017. №21 (26 мая). С. 25.
- 92. Золотой знак: [В. В. Тетюхину, бывшему директору ВСМПО, вручен Золотой знак по случаю круглой даты со дня рождения от Законодательного собрания Свердловской области] // Биржа Новостей. 2017. № 47(1 дек.). С.3: фот.
- 93. И снова победа!: [Скрипин А. старший менеджер ВСМПО-АВИСМА-лауреат I степени в международном конкурсе "Море впечатлений"] // Новатор. 2017. № 43 (27 окт.). С. 8: фот.
- 94. Иметь таких друзей счастье!: [Т. А. Ходонецкая рассказывает о В. В. Тетюхине, бывшем директоре ВСМПО] // Биржа новостей. 2017. № 47 (1 дек.). С. 3.
- 95. Калашник Д. В. Главная партия инструментального: [интервью с начальником цеха №35 BCMПО] // Новатор. 2017. № 38 (22 сент.). С. 3.
- 96. Капарулина Л. Новое хорошо забытое старое?: [Т. С. Дуплова, инженер цеха № 35 ВСМПО, вспоминает о работе в комитете народного контроля завода и в Госторгинспекции] // Биржа Новостей. 2017. № 4 (3 февр.). С. 4-5: фот.
- 97. Карагодин В. О потерянном времени и нашедшихся знаниях: [интервью с директором по управлению персоналом ВСМПО] / Владимир Карагодин] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 3; 6.
- 98. Карагодин В. Опоздавших меньше, прогулявших больше: [интервью с директором управлению персоналом ВСМПО-АВИСМА] / Владимир Карагодин // Новатор. 2017. № 49 (8 дек.). С. 3-4: фот.

- 99. Карев В. В. 68-й в металлолом: [интервью с главным механиком ВСМПО] / Вадим Владимирович Карев // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 3.
- 100. Колесниченко Н. Если делать, то по-настоящему: [А. И. Степанцев мастер титановых сувениров на ВСМПО] // Новатор. 2017. № 26 (30 июня). С. 4-5: фот.
- 101. Лайко В. Н. От Салды до самой до Самары: [интервью с директором по капитальному ремонту и строительству зданий ВСМПО] / Виктор Николаевич Лайко // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 4-5.
- 102. Ледер О. О. На то и конкуренты, чтоб нам не дремать: [интервью с заместителем директора по маркетингу и сбыту ВСМПО] / Олег Оттович Ледер] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 2-3.
- 103. Оносова Г. Душа оставалась окрытой: [слово вослед 3. Н. Григорьевой, труженице цеха №4 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 28.
- 104. Пологов Е. Ю. Из пункта "заявка" до пункта "поставка": [интервью с директором по снабжению Корпорации ВСМПО-АВИСМА". Е. Ю. Пологов] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 2.
- 105. Приймакова О. Дипломный проект на тему "Жизнь": [Г. С. Андреева, технолог техбюро опытно-экспериментального цеха завода № 95, одна из тех, кто вершил историю титана] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 6-7: фот.
- 106. Приймакова О. Комар носа не подточит: [И. Колпакова, руководитель отдела №14 ВСМПО-АВИСМА о функциях подразделения] // Новатор. 2017. № 22 (2 июня). С. 5: фот.
- 107. Приймакова О. Льются с этих фотографий океаны биографий: [фотокорреспондент пресс-службы ВСМПО

- А. Ф. Маслов о жизни и работе] // Новатор. 2017. № 26 (30 июня). С. 28-29: фот.
- 108. Приймакова О. Простые истины сложных будней: [Н. И. Флягин связал свою жизнь с цехом № 32; из истории цеха] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 10;29.
- 109. Приказчикова Э. Последний из могикан: [А. Ф. Андросенко опытный плавильщик цеха № 32 ВСМПО] / Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 5.
- 110. Приказчикова Э. Пошли на рекорд. Вес взят!: [А. Андросенко, плавильщик ц. № 32 ВСМПО, Почетный металлург Российской Федерации, об истории развития цеха № 32] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 29.
- 111. Рябов О. Расслабляться не надо: [директор по производству ВСМПО докладывает об обстановке в каждом товаропроизводящем цехе Олег Рябов] // Новатор. 2017. № 6(10 февр.). С. 3: фот.
- 112. Семичев Ю. Штатный режим отличный показатель: [интервью с директором по техническому обеспечению и ремонту ВСМПО] / Юрий Семичев // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 3.
- 113. Скурихина Е. Весь мир в кармане: [Ю. И. Рыбаков, бывший работник цеха № 24, посвящает свободное время истории города, истории семьи] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 9.
- 114. Скурихина Е. Инженерный бум!: [награждение победителей конкурса "Инженер года -2016" прошло в научно-техническом центре ВСМПО] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 7: фот.
- 115. Скурихина Е. Ложится мгла на старые ступени: [Долбилова Н. П. бывший руководитель управления по подготовке и развитию персонала ВСМПО] // Новатор. 2017. № 19 (12 мая). С. 20-21.

- 116. Скурихина Е. Лучше меньше, да лучше: [научнотехническая конференция специалистов ВСМПО состоялась в школе № 1] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 8-9: фот.
- 117. Ткаченко О. В. Строить, значит, созидать!: [интервью с директором дочернего предприятия ВСМПО-Строитель] / Олег Владимирович Ткаченко // Новатор. 2017. № 33 (18 авг.). С. 3.
- 118. Углов О. Прежде чем "пойти на дело": [начальник Управления экономической безопасности ВСМПО-АВИСМА рассказывает о деятельности службы] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 7.
- 119. Чечулин С. М. С нас все начинается: [интервью с начальником цеха № 32] / Чечулин С. М.] // Новатор. 2017. № 43 (27 окт.). С. 3;6: фот.
- 120. Шашкова Е. Об одержимых титаном: [книга "Эра большого титана" издана Корпорацией ВСМПО-АВИСМА к 60-летию выплавки на ВСМПО первого титанового слитка] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр..). С. 26-27.
- 121. Шашкова Е. Путеводитель в историю: [бывшим работникам ВСМПО вручена корпоративная книга "Эра большого титана"] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 6.
- 122. Шевченко И. А. По требованию заказчика: [интервью с начальником отдела сертификации продукции и процессов ВСМПО] / Иван Александрович Шевченко // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С. 3.
- 123. Щемеров И. Д. Невидима, но ощутима: [интервью с начальником цеха №60 ВСМПО] / Иван Дмитриевич Щемеров // Новатор. 2017. №25 (23 июня.). С. 6.

Пех № 13

- 124. Сабитова О. На седьмом десятке: [юбилей отметил цех №13 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 4.
- 125. Шашкова Е. Не бойтесь суеверий, будьте тринадцатыми: [юбилей цеха № 13 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 8-9.

Шех № 16

126. Приказчикова Э. 16-й зажег в 16 раз, прощаясь с 16-м: [самодеятельные артисты цеха № 16 ВСМПО устроили праздник] // Новатор. - 2017. - № 2 (13 янв.). - С. 5.

Цех № 19

- 127. Приказчикова Э. Нам 60, и мы молодцы!: [цеху №19 ВСМПО 60 лет] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 32.
- 128. Скурихина Е. Маленький цех больших успехов: [юбилей цеха № 19 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 10 (10 марта). С. 26-27.

Цех № 31

129. Приказчикова Э. Там, где встретились "вчера" и "завтра": [цех № 31 ВСМПО - место рождения салдинского титана] // Новатор. - 2017. - № 7 (17 февр.). - С. 28.

Цех № 54

130. Колесниченко Н. По заказу градообразующего: [экскурсия студентов многопрофильного техникума в цех № 54 BCMПО] // Новатор. - 2017. - № 14 (7 апр.). - С. 9.

Пех № 65

131. Колесниченко Н. С листов проекта растут корпуса: [инженерно-техническому центру ВСМПО (цех № 65) - 60 лет] // Новатор. - 2017. - № 47 (24 нояб.). - С. 6-7; 32: фот.

СТРОИТЕЛЬСТВО

- 132. Воспоминания Дмитрия Федоровича Нестеренко: [военные строители в В. Салде] // Салдинский рабочий. 2017. № 14 (13 апр.). С. 14: фот.
- 133. Демьяненко А. "Чайка" ягодка опять: [спорткомплексу "Чайка" 45 лет; ремонт здания] // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С.29: фот.

Автомобильные дороги. Дорожное строительство

- 134. Бузунов X. Где сядешь, там и слезешь: [нарушение от предприятия МУП "Пассажиравтотранс"] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая). С. 5: фот.
- 135. Возбуждено уголовное дело: [уголовное дело по факту хищений при строительстве дороги в Верхней Салде] // Биржа

Новостей. - 2017. - № 12 (31 марта). - С. 2.

- 136. Лучникова И. "Спасибо" мэру за дорогу: [история дороги в деревне Малыгино] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая.). С.1-2: фот.
- 137. Лучникова И. Ленточку не перерезали: [приемка участка дороги по улице Энгельса и его временного открытия] // Салдинский рабочий. 2017. № 51 (28 дек.). С.2: фот.
- 138. На окраине административной власти: [дорога в деревне Малыгино] // Биржа Новостей. 2017. № 32 (18 авг.). С. 1-2.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

139. Банкротство УЖКХ отложено: [слушание дела по иску Межрайонной инспекции федеральной налоговой службы к МУП "Городское УЖКХ" состоялось в

- Арбитражном суде Свердловской области] // Биржа Новостей. 2017. № 20 (26 мая). С. 2.
- 140. Бузунов X. Ирония судьбы, или добровольное банкротство!: [МУП "Городское УЖКХ" обонкротилось] / Биржа Новостей. 2017. № 50 (27 дек.). С. 2.
- 141. Дорофеева В. Всех на курсы!: [капремонт домов на фоне грязи] // Салдинский рабочий. 2017. № 26 (6 июля). С. 1-2.
- 142. Колесниченко Н. Под удвоенным контролем: [служба городского хозяйства готовится к паводку] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 28.
- 143. Не нашли пяти дней за семь лет, или клубами пара золотого-2: [работа ЖКХ; семь лет бежит горячая вода из теплоносителя в р. Чернушка] // Биржа Новостей. 2017. № 5 (10 февр.). С. 1: фот.
- 144. Шахова А. В. О полигоне, чистой воде и соседстве с ВСМПО: [интервью с экологом муниципального предприятия "Городское управление ЖКХ". А. В. Шахова] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 7.
- 145. Шахова А. Город глазами эколога: [интервью с экологом МУП "Гор. УЖКХ"] / Шахова А. // Биржа Новостей. 2017. № 48 (8 дек.). С. 5-6: фот.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

- 146. Аптека под боком: [аптечный пункт, филиал Муниципальной центральной аптеки № 42, открылся на Малом Мысу] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 28.
- 147. Горланова Я. Не болейте, доктор!: [медсанчасти "Тирус" 40 лет] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 6-7.
- 148. Горланова Я. Сердечный доктор Салтыков: [А. П. Салтыкову, врачу-педиатру присвоено звание Почетный

- гражданин города Верхняя Салда] // Новатор. 2017. № 34 (25 авг.). С. 1;26.
- 149. Кипрушкина М. Сердце людям: [юбилей Г. А. Закайдаковой цехового врача завода № 95, заместителя главврача городской больницы] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 25.
- 150. Колесниченко Н. Басьяновка вызывает скорую: [фельдшер О. Волкова ведет прием пациентов в школе №12 поселка Басьяновский] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 25.
- 151. Колесниченко Н. Здоровье в награду: [профессиональный праздник салдинских медиков] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 32: фот.
- 152. Лучникова И. Мы получали кубки со слезами: [награды "Скорой помощи" в соревнованиях по профессиональному мастерству в Горнозаводском округе] // Биржа Новостей. 2017. № 41 (20 окт.). С. 1-2.
- 153. Перова В. Успеть за талоном: [верхнесалдинская детская поликлиника как попасть на прием] // Салдинский рабочий. 2017. № 5(9 февр.). С. 1-2: фот.
- 154. Приезжайте лечить колени: [лечебно-реабилитационный центр В. Тетюхина получил областные квоты] // Салдинский рабочий. 2017. № 33 (24 авг.). С. 3.
- 155. Приймакова О. Лекарство для симулянта: [В. Богаева главврач для учеников школ №3 и №9] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 26.
- 156. Приказчикова Э. Большой прием в большую перемену: [Н. Булгакова фельдшер, работает в школе №2] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 26.
- 157. Сабитова О. Из сотен оттенков серого: [рентгеновская служба медсанчасти "Тирус"] // Новатор. 2017. № 26 (30 июня). С. 10.
- 158. Сабитова О. На два фронта: [Л. Горина медработник в школах №1 и №17] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 24.

- 159. Семенова М. Бежал, споткнулся, упал...: [С. Савчик фельдшер в школе №14] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 25.
- 160. Семенова М. Больница на колесах: [автомобильный парк отделения "Скорой помощи" пополнился] // Новатор. 2017. N 6(10 февр.). С. 7: фот.
- 161. Семенова М. На доктора надейся, и сам не плошай: [работа медико-санитарной части "Тирус"] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 5: фот.
- 162. Семенова М. Эпитеты для врача: [юбилей медсанчасти "Тирус" корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 8.
- 163. Сабитова О. У госпиталя есть шанс: [судьба бывшего военного госпиталя на контроле у министра здравоохранения Свердловской области] // Новатор. 2017. № 37 (15 сент.). С. 10.
- 164. Соловьева К. Детки без таблетки: [Н. Вожакова доктор в школе №6] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 25.
- 165. Федосеев В. Доктор по призванию: [врачи Е. Шпигарь и А. Ганжа начинали работу в В. Салде] // Салдинский рабочий. 2017. № 9 (9 марта). С. 14.

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

- 166. Бычков Б. Помним салдинских героев!: [митинг, посвященный Дню героев Отечества и Памяти неизвестного солдата] // Биржа Новостей. 2017. № 49 (15 дек.). С. 1: фот.
- 167. Галашева В. Гордо нести имя защитника: [работа Совета ветеранов Верхнесалдинского ГО] // Салдинский рабочий. 2017. N 19 (18 мая). С. 15.
- 168. Год 41-й, начало июня, все еще живы...: [митинг у мемориала погибшим в Великой Отечественной войне] // Салдинский рабочий. 2017. № 25 (29 июня). С. 14.

- 169. Горланова Я. Искренность заблуждений компенсируется искренностью веры!: [воспоминание Т. А. Толмачевой о комсомольской юности] // Новатор. 2017. № 43(27 окт.). С. 8-9: фот.
- 170. Капарулина Л. Ребята нашего двора: [история В. Салды, поколение 60-х годов] // Биржа Новостей. 2017. № 46 (20 нояб.). С. 6-7.
- 171. Клюсова Е. 28 лет спустя: [День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества; 170 салдинцев воевали в Афганистане] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 1; 5: фот.
- 172. Лучникова И. "К Вам обращаются жители Верхней и Нижней Салды": [митинг, посвященный 77-й годовщине окончания Советско-финской войны] // Салдинский рабочий. 2017. № 10 (16 март.). С.3: фот.
- 173. Лучникова И. "Нас с каждым годом меньше": [митинг, посвященный 31-й годовщине ликвидации Чернобыльской аварии, состоялся в сквере Труда и Победы] // Биржа Новостей. 2017. № 16 (28 апр.). С.1-2: фот.
- 174. Лучникова И. А кто Родину будет защищать?: [поездка делегации, комитета солдатских матерей Верхней Салды в пос.Свободный] // Салдинский рабочий. 2017. № 10 (16 март.). С.4: фот.
- 175. Лучникова И. Война с Финляндией была: [митинг, посвященный памяти земляков-участников Советскофинской войны, состоялся в Верхней Салде] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 8.
- 176. Лучникова И. Сегодня их день: [День пограничника в Верхней Салде] // Биржа Новостей. 2017. № 21 (2 июня). С. 3.
- 177. Помним. Скорбим. Чтим: [мероприятия к Дню Памяти и скорби] // Биржа Новостей. 2017. № 24 (23 июня). С. 1-2: фот.

- 178. Приймакова О. Незаметная война: [К. Бакланов участник советско-финской войны] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 9: фот.
- 179. Соловьева К. Не выбиравшие войны: [день вывода войск из Афганистана] // Новатор. 2017. N 8 (22 фев.). С. 9.
- 180. Ходанецкая Т. Слова благодарности от ветеранов: [праздник ко Дню Победы для ветеранов в зале администрации] // Салдинский рабочий. 2017. № 18 (11 мая). С. 11.
- 181. Чтобы помнили: [открытие Памятного стенда, посвященного жителям микрорайона Зареки -участникам ВОВ] // Биржа Новостей. 2017. № 32 (18 авг.). С. 6.
- 182. Шашкова Е. Эй, встречай! С Победой поздравляй!: [празднование Дня Победы в Верхней Салде] // Новатор. 2017. № 19 (12 мая). С. 1-2: фот.

ВЕТЕРАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

- 183. Вагина А. О чем рассказали награды: [Г. В. Рыбаков фронтовик, участник Уральского добровольческого корпуса] // Биржа Новостей. 2017. № 9 (10 марта). С. 3-4.
- 184. Лучникова И. Эх, путь-дорожка фронтовая: [Оленева Л. А. фронтовая жизнь] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая.). С.1-3: фот.
- 185. Приказчикова Э. Мама моя хранила и я обязательно сберегу: [Козлов М. Ф. фронтовик] // Новатор. 2017. N 18(5 мая.). С. 3: фот.
- 186. Сабитова О. Куртка из папиной шинели: [Г. А. Дьячков фронтовик, прошел советско-финскую, Великую Отечественную войны] // Новатор. 2017. № 18 (5 мая). С.7: фот.

- 187. Семенова М. Родина, жди нас, мы приедем с Победой!: [Н. С. Кочнев участник ВОВ] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С.8.
- 188. Скурихина Е. И смотрят на нас с черно-белого фото: [Перевалов И. Ф. фронтовик] // Новатор. 2017. № 18(5 мая.). С. 8: фот.
- 189. Скурихина Е. Не сдаваться трудностям и хворям: [М. Е. Сороколетова труженик тыла] // Новатор. 2017. № 21 (26 мая). С. 27.
- 190. Соловьева К. Под грифом "Хранить вечно": [Солдатов Н. Солдатов В. Ковбасюк В. фронтовики] // Новатор. 2017. N 18(5 мая.). С. 1-2: фот.
- 191. Соловьева К. Примите в дар наши сердца: [поздравление фронтовиков с Днем Победы] // Новатор. -2017. - № 20 (19 мая). - С. 9.
- 192. Тулбур С. Подвиг советских бомбардировщиков: [H. Еловских фронтовик] // Биржа Новостей. 2017. № 16 (28 апр.). С. 2: фот.
- 193. Шашкова Е. Как там Боренька?: [А. И. Чачин фронтовик ВОВ] // Новатор. 2017. № 18 (5 мая). С. 10: фот.
- 194. Шашкова Е. Примешь меня таким?: [М. А. Шашков участник ВОВ] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 9: фот.

МЕСТНЫЕ ОРГАНЫ ВЛАСТИ

- 195. Бузунов X. Депутаты, вы чьих будете?: [изменения в Устав Верхнесалдинского городского округа] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 4-5: фот.
- 196. Бузунов X. Публичный бой: [900 неравнодушных граждан пришли на публичные слушания в здание администрации] // Биржа Новостей. 2017. № 12 (31 марта). С. 1-2.

- 197. Вербах Е. С. О внесении изменений в муниципальную программу «Обеспечение безопасного природопользования на территории ВСГО до 2021 года»: постановление от 23.12.2016 №4008 / Е. С. Вербах // Салдинская газета. 2017. №1. С. 6.
- 198. Власти топят Мыс в мусоре: [администрация города не может найти подрядчика на вывоз мусора из частного сектора Малого Мыса] // Биржа новостей. 2017. № 8 (3 марта). С. 5.
- 199. Гуреев И. Бывает, что завтра уже поздно: [интервью с председателем Верхнесалдинской городской Думы] / Гуреев И. // Новатор. 2017. № 41 (13 окт.). С. 9: фот.
- 200. Дорофеева В. Не надо нами управлять: [публичные слушания о внесении изменений в Устав Верхнесалдинского ГО прошли в здании администрации] // Салдинский рабочий. 2017. № 12 (30 марта). С.1-2: фот.
- 201. Мэр избран: [новый глава Верхнесалдинского округа Михаил Савченко] // Салдинский рабочий. 2017. № 50 (21 дек.). С. 2.
- 202. Новое лицо в истории округа: [новый глава Верхнесалдинского округа М. В. Савченко] // Биржа Новостей. 2017. № 50 (22 дек.). С. 1: фот.
- 203. О внесении изменений в муниципальную Программу "Развитие культуры ВСГО до 2021 года": постановление от 03.04.2017 №1139 // Салдинская газета. -2017. №18. C. 11-12.
- 204. О внесении изменений в муниципальную программу «Развитие градостроительной деятельности ВСГО до 2021 года»: постановление от 29.03.2017 №1122 // Салдинская газета. 2017. №18. С. 3-4.
- 205. О внесении изменений в муниципальную программу «Развитие культуры в ВСГО до 2021 года»:

- постановление от 20.03.2017 №1412 // Салдинская газета. -2017. №22. -C. 2.
- 206. О внесении изменений в муниципальную программу «Реализация и развитие муниципального управления в ВСГО до 2021 года»: постановление от 24.04.2017 №1405 // Салдинская газета. 2017. №21. С. 6-7.
- 207. О внесении изменений в муниципальную программу «Содействие развитию субъектов малого и среднего предпринимательства на территории ВСГО до 2021 года»: постановление от 29.03.2017 №1123 // Салдинская газета. 2017. №18. С. 4-5.
- 208. О внесении изменений в муниципальную программу «Содействие развитию субъектов малого и среднего предпринимательства на территории ВСГО до 2021 года: постановление от 12.05.2017 № 1520 // Салдинская газета. -2017. №23. С. 3.
- 209. О назначении на должность председателя Счетной палаты ВСГО Натальи Михайловны Заболотской: решение от 14.06.2017 № 543 // Салдинская газета. 2017. №23. С. 7.
- 210. О проведении проверки готовности теплоснабжающих теплосетевых организаций и потребителей тепловой энергии ВСГО к отопительному периоду 2017/2018 года: постановление от 09.06.2017 года N 1752 // Салдинская газета. -2017. N 28. C. 9.
- 211. О разработке проекта внесения изменений в Правила землепользования и застройки ВСГО: постановление от 21.06.2017 № 1876 // Салдинская газета. -2017. №24. C. 1.
- 212. О разработке проекта межевания территории для размещения линейного объекта для строительства технологической дороги и пульпопровода к карьеру

- кварцевого (формовочного) песка на участке Центральная часть Западной залежи Басьяновского месторождения: постановление от 01.08.2017 № 2232 // Салдинская газета. 2017. №29. С. 3.
- 213. О создании межведомственной комиссии по профилактике правонарушений в ВСГО: постановление от 31.01.2017 // Салдинская газета. 2017. №9. С. 2-5.
- 214. О создании Управляющего совета (проектного комитета) моногорода Верхняя Салда: постановление от 22.02.2017 №4 // Салдинская газета. 2017. №8. С. 1-3.
- 215. Об утверждении отчета об исполнении бюджета ВСГО за 1 квартал 2017 года: постановление от 28.04.2017 №1416 // Салдинская газета. 2017. №19. С. 3.
- 216. Об утверждении отчета об исполнении бюджета ВСГО за 1 полугодие 2017 года: постановление от 27.07.2017 №2181 // Салдинская газета. 2017. №29. С. 4.
- 217. Об утверждении Положения о порядке проведения конкурса по отбору кандидатур на должность главы ВСГО: решение от 14.06.2017 № 545 // Салдинская газета. -2017. -№24. С. 23-26.
- 218. Об утверждении Положения об общественной комиссии по обеспечению реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» на территории ВСГО: постановление от 31.05.2017.Салдинская газета. − 2017. №22. − С. 13-15. 219. Об утверждении Порядка проведения
- 219. Об утверждении Порядка проведения общественных обсуждений проекта муниципальной программы «Формирование современной городской среды на территории ВСГО в 2017 году»: постановление от 15.05.2017 № 1565 // Салдинская газета. 2017. №21. С. 10-11.

- 220. Перова В. Подражаем кунвейбинам?: [публичные слушания по бюджету Верхнесалдинского городского округа] // Салдинский рабочий. 2017. № 2 (19 янв.). С. 2.
- 221. Пискунова Л. В. Просто любите своих детей: [интервью с руководителем Территориальной комиссии по делам несовершеннолетних] / Лариса Васильевна Пискунова // Новатор. 2017. №22 (2 июня). С. 3.
- 222. Расширенная депутатская комиссия: [вопрос реорганизации Управления культуры и образования на депутатской комиссии по местному самоуправлению и законодательству] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С.1: фот.
- 223. Савченко М. В. Стратегический взгляд на Салду: [интервью с и. о. главы администрации Верхнесалдинского городского округа] / Савченко М. В. // Новатор. 2017. № 40 (6 окт.). С. 7: фот.
- 224. Семенова М. Взять реванш: [визит глав Горнозаводского управленческого округа в Верхнюю Салду] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 9.
- 225. Трубин А. Сопромат титана: [анализ результатов сентябрьских выборов] // Биржа Новостей. 2017. № 42 (27 окт.). С. 1-2.

Дума Верхнесалдинского городского округа

- 226. Бузунов Х. Книга она нужная, но это не предмет острой необходимости!: [расширенное заседание депутатской комиссии по труду и социальной политики] / Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 1-3: фот.
- 227. Заключение по результатам проведения слушаний по проекту решение Думы городского округа «О внесении изменений в устав ВСГО»: решение от 25.07.2017 // Салдинская газета. 2017. \mathbb{N} 29. С. 7.
- 228. И снова бой с культурой: [публичные слушания по изменению Управления культуры назначены решением

- Думы Верхнесалдинского ГО на 27.03.17] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 2.
- 229. Мальцев В. Оптимизировать не значит закрыть: [расширенное заседание комиссии по соц. вопросам и труду Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 1; 27.
- 230. О внесении изменений в решение Думы ВСГО от 15.12.2016 №503 «Об утверждении бюджета ВСГО на 2017 год и плановый период 2018-2019 годов»: решение от 14.06.2017 №539 // Салдинская газета. 2017. №23. С. 6.
- 231. О внесении изменений в решение Думы городского округа от 21 ноября 2012 года № 83 «Об утверждении Положения о проведении аттестации муниципальных служащих Верхнесалдинского ГО в новой редакции»: решение от 14.06.2017 № 538 // Салдинская газета. 2017. № 24. С.11.
- 232. О внесении изменений в решение Думы городского округа от 21.09.2015 № 367 «Об обеспечении доступа к информации о деятельности Думы городского округа»: решение от 14.06.2017 № 532 // Салдинская газета. 2017. №29. С. 3.
- 233. О заверении списка кандидатов в депутаты Думы ВСГО седьмого созыва, выдвинутого избирательным объединением Верхнесалдинское местное отделение Всероссийской политической партии «Единая Россия» на выборах депутатов в Думу ВСГО 10.09.2017 года: решение от 13.07.2017 № 17/68 // Салдинская газета. 2017. № 28. С. 18.
- 234. О назначении выборов депутатов Думы городского округа нового созыва: решение от 14.06.2017 №536 // Салдинская газета. 2017. №23. С. 6.
- 235. О назначении публичных слушаний по проекту решения Думы городского округ «О внесении изменений

- в Устав ВСГО»: решение от 14.06.2017 № 529 // Салдинская газета. 2017. № 24. С. 2-3.
- 236. О регистрации Печерской Юлии Геннадьевны, выдвинутой в порядке самовыдвижения кандидатом на выборах депутатов Думы ВСГО седьмого созыва по одномандатные избирательные округа №11: решение от 26.07.2017 № 22-131 // Салдинская газета. 2017. №29. С. 9-10.
- 237. Об отчете главы ВСГО о результатах своей деятельности, в том числе о решении вопросов, поставленных Думой городского округа: решение от 14.06.2017 № 537 // Салдинская газета. 2017. №24. С. 6-10.
- 238. Обращение родителей детей, читающих и активно посещающих библиотеки, к депутатам Верхнесалдинского городского округа // Салдинский рабочий. 2017. № 2 (19 янв.). С. 2.
- 239. Секретный доклад счетной палаты: ["интересности" очередного заседания Думы Верхнесалдинского ГО] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 2.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ

240. Кузнецова А. Не пройти мимо: [работа общественной организации "Салда - город возможностей", волонтеры] // Новатор. - 2017. - № 37 (15 сент.). - С. 27. 241. Соловьева К. Машина времени "РИТМ": [юбилей верхнесалдинского вокально-инструментального ансамбля "Ритм"] // Новатор. - 2017. - № 48(1 дек.). - С. 27: фот.

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ

- 242. В Верхней Салде возбуждено уголовное дело по факту хищений при строительстве дороги: [проверка по выполнению муниципального контракта межмуниципальный отдел МВД "Верхнесалдинский" и ФСБ] // Салдинский рабочий. 2017. № 13 (6 апр.). С.3. 243. Где будем ездить?: [рабочая встреча об организации дорожного движения ГИБДД МО МВД России "Верхнесалдинский" в администрации] // Салдинский рабочий. 2017. № 20 (25 мая). С. 2.
- 244. Григорьев А. "Круговорот металла" и динамит в шкафу: [профессиональный праздник работников отдела Милиции общественной безопасности и отдела лицензионно-разрешительной системы МВД; беседа с ветеранами милиции] // Салдинский рабочий. 2017. № 5(9 февр.). С. 14: фот.
- 245. Евдокимов В. М. Благороднейшая профессия или гнуснейшее ремесло?: [интервью с известным адвокатом Верхней Салды] / Владимир Михайлович Евдокимов // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 23.
- 246. Лесневская О. Есть возможность помочь значит надо помочь: [поступок А. Исакова, старшего лейтенанта полиции МО МВД России "Верхнесалдинский"] // Салдинский рабочий. 2017. № 38 (28 сент.). С. 14.
- 247. Лучший из Верхней Салды: [А. Александров победитель II этапа конкурса проф.масерства среди сотрудников изоляторов временного содержания и охранно-конвойных подразделений МВД] // Салдинский рабочий. 2017. № 16 (27 апр.). С.3: фот.
- 248. Могут и ограничить движение: [работа ГИБДД обследование улиц и дорог] // Салдинский рабочий. 2017. № 5(9 февр.). С. 2: фот.

- 249. Полиция глазами детей: [участие юных салдинцев в областном конкурсе рисунков "Полиция глазами детей"] // Салдинский рабочий. 2017. № 49 (14 дек.). С. 3.
- 250. Приймакова О. У долгов нет алиби: [работа Салдинского районного отдела Службы судебных приставов] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 8-9.
- 251. Силу можно использовать во благо: [экскурсию для подростков на базу Нижнетагильского ОМОНа и в музей УВЗ организовали сотрудники МО МВД России "Верхнесалдинский"] // Салдинский рабочий. 2017. № 50 (21 дек.). С. 15: фот.
- 252. Соловьева К. С огоньком против огня: [профессиональный праздник Отделения надзорной деятельности и профилактической работы по Верхней и Нижней Салде] // Новатор. 2017. № 28 (14 июля.). С. 24-25.
- 253. Студенческий десант: [акция "Студенческий десант" в Верхнесалдинском отделе полиции] // Салдинский рабочий. 2017. № 3 (26 янв.). С. 3.

военное дело

- 254. Лучникова И. Как тебе служится?: [визит членов комитета солдатских матерей в 42-ю Тагильскую дивизию к военнослужащим срочной службы] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С. 2.
- 255. Лучникова И. Неожиданная, но заслуженная награда: [С. В. Левашова, председатель комитета солдатских матерей города Верхняя Салда, Нижняя Салда, Нижний Тагил, ЗАТО Свободный, награждена медалью совета военнослужащих России] // Биржа новостей. 2017. № 7 (22 февр.). С. 2-3: фот.

- 256. Олешкевич В. В. Есть выбор: срочная или контрактная: [интервью с начальником отдела военного комиссариата Свердловской области по городскому округу г. В.Салда] / Владимир Вацлавович Олешкевич // Новатор. 2017. № 40 (6 окт.). С. 26: фот.
- 257. Шашкова Е. Веселый призыв на "Зарничку": [военно-патриотическая игра "Зарничка" состоялась в парке им. Гагарина] // Новатор. 2017. № 8 (22 фев.). С. 30.

ОБРАЗОВАНИЕ

- 258. До Китая не так уж далеко: [салдинские ребята стали студентами в китайском институте] // Биржа Новостей. 2017. № 38 (29 сент.). С. 3.
- 259. Золотарев А. Сколько стоит урок, учение и педагог?: [интервью с начальником Управления образования] / Александр Золотарев // Новатор. 2017. № 6(10 февр.). С. 8-9: фот.
- 260. Лучникова И. Каждый выпуск неповторим: [последние звонки для 9-х и 11-х классов] // Биржа Новостей. 2017. № 21 (2 июня). С. 2.
- 261. Лучникова И. Какое оно салдинское образование: [В. В. Скоморохова, бывший специалист качества образования в гороно размышляет о салдинском образовании] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С.6-7: фот.
- 262. Лучникова И. О наболевшем за закрытыми дверями: [министр образования Свердловской области Ю. И. Биктуганов посетил В. Салду] // Салдинский рабочий. 2017. № 25 (29 июня). С. 2.
- 263. Оносова Г. История одной фотографии: [студенты Верхней Салды участники VI Всемирного фестиваля молодежи] // Новатор. 2017. № 41(13 окт.). С.26: фот.

- 264. Первосентябрьская готовность: [школы г. В. Салда готовы к учебному году] // Новатор. 2017. № 35 (1 сент.). С. 29.
- 265. Полиция глазами детей: [участие юных салдинцев в областном конкурсе рисунков "Полиция глазами детей"] // Салдинский рабочий. 2017. № 49 (14 дек.). С. 3.
- 266. Сабитова О. Искусство быть Учителем: [муниципальный этап конкурса "Учитель года" финишировал] // Новатор. 2017. № 8 (22 фев.). С. 24.
- 267. Скурихина Е. Крючок для "замочника": [турнир юных слесарей "На лучшую работу своими руками" состоялся на базе Межшкольных учебных мастерских] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 9: фот.
- 268. Трубин А. Готовь сани летом, а кадры десятилетиями: [история высшего образования в Салдинском крае] // Биржа новостей. 2017. № 18(12 мая.). С. 6-7: фот.
- 269. Шашкова Е. Из точки А в точку А: [научно-практическая конференция школьников и студентов прошла в 20 раз] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 8.

Детские дома

270. В роли добрых Дедов и Снегурочек: [акция "С Новым годом!" в Детском доме и Социально-реабилитационном центре от молодежной организации ВСМПО] // Новатор. - 2017. - № 2 (13 янв.). - С.8.

ДЕТСКИЕ ДОШКОЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ

МАДОУ «Детский сад № 4 «Утенок»

271. Доверяем самое дорогое: [Балакина В. В. воспитатель детского сада N_2 4 "Утенок"] // Новатор. - 2017. - N_2 12 (24 марта). - С. 28.

МБДОУ «Детский сад № 13 «Малышок»

272. Нам очень с вами повезло!: [И. Ю. Спажева - воспитатель детского сада № 13] // Биржа Новостей. - 2017. - № 20 (26 мая). - С. 5: фот.

МАДОУ «Детский сад № 19 «Чебурашка»

- 273. Соловьева К. "Чебурашка" и квантовый скачок: [Ю. Клещева, педагог детского сада № 41] // Новатор. 2017. № 22 (2 июня). С. 25.
- 274. Скурихина Е. Из пеленок в инженеры: [турнир "Наша смена" состоялся в д\с "Чебурашка"] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 25; 32: фот.

МБДОУ «Детский сад № 20 комбинированного вида «Кораблик»

275. Соловьева Н. Один дома: [мероприятие в детском саду № 20 "Кораблик"] // Новатор. - 2017. - № 20 (19 мая). - С. 25.

Детско-юношеский центр

276. Бокова В. Я выбираю Робо мир: [Детскою ношеский центр провел соревнования по робототехнике и лего-конструированию на базе лагеря "Лесная сказка"] / Новатор. - 2017. - № 43 (27окт.). - С. 26: фот.

- 277. Встреча объединила три поколения: [День пожилых людей в Детско-юношеском центре] // Биржа Новостей. 2017. № 39 (6 окт.). С. 4.
- 278. Сабитова О. Терминаторам нет, переводчикам да: [новые направления творчества в Детско-юношеском центре] // Новатор. 2017. № 41(13 окт.). С.25: фот.
- 279. Соловьева К. Любовь на первом месте: [форум "Все вокруг нас" в Детско-юношеском центре] // Новатор. 2017. N 20 (19 мая). С. 29.

Летние оздоровительные лагеря

- 280. 25 витков вокруг "Тируса": [юбилей лагеря "Тирус"] // Новатор. 2017. № 34 (25 августа). С. 28.
- 281. Бокова В. Я выбираю Робо мир: [Детскою ношеский центр провел соревнования по робототехнике и лего-конструированию на базе лагеря "Лесная сказка"] / Новатор. 2017. № 43 (27окт.). С. 26: фот.
- 282. Капарулина Л. Фантики и пробки, бутылки и коробки...: [лагерь дневного пребывания детей при школе № 2] // Биржа Новостей. 2017. № 25 (30 июня). С. 5.
- 283. Койнова Н. Чтобы детские каникулы прошли беззаботно: [профилактическую игру "Правоград" провели сотрудники полиции, больницы, пожарные в детских лагерях Верхней Салды] // Салдинский рабочий. 2017. №23 (15 июня). С. 3.
- 284. Приймакова О. С распростертыми объятиями: [юбилей оздоровительного лагеря "Тирус"] // Новатор. 2017. № 34 (25 авг.). С. 30-31.
- 285. Сабитова О. Примерка профессий: [студенты многопрофильного техникума провели игру о профессиях в оздоровительном лагере "Лесная сказка"] // Новатор. 2017. № 29 (21 июля). С. 29.

Городские средние образовательные учреждения

Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 12» пос. Басьяновский

286. Колесниченко Н. Басьяновка вызывает скорую: [фельдшер О. Волкова ведет прием пациентов в школе №12 поселка Басьяновский] // Новатор. - 2017. - № 15 (14 апр.). - С. 25.

Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Никитинская средняя общеобразовательная школа»

287. Горланова Я. Пушкинская с никитинской забором поделилась: [ремонт в школе деревни Никитино] // Новатор. - 2017. - № 25 (23 июня). - С. 25.

Школа № 1

- 288. Горланова Я. Тетрадь по предмету с названием "Жизнь": [последний звонок в школе №1] // Новатор. 2017. № 21 (26 мая). С. 8-9.
- 289. Дорофеева В. Пушкинский бал: [традиционный Пушкинский бал состоялся в школе №1] // Салдинский рабочий. 2017. № 47 (30 нояб.). С. 3.
- 290. Лучникова И. "Я благодарна за…": [презентация альманаха "Парус" в школе №1] // Биржа Новостей. 2017. № 36 (15 сент.). С. 2.
- 291. Нескучные науки: [Колтуновский фестиваль наук стартовал в школе № 1 им. А. С. Пушкина] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 1.
- 292. Обещаю папе быть отличником!: [новая школа № 1 им. А. С. Пушкина] // Салдинский рабочий. 2017. № 35 (7 сент.). С.2: фот.

- 293. Оносова Г. Остановись, мгновенье!: [Пушкинский новогодний маскарад в школе № 1 в 1946-1947 годы; воспоминания] // Новатор. 2017. № 1 (6 янв.). С. 21: фот.
- 294. Память: [мемориальная доска, посвященная Е. Б. Колтунову, в школе № 1] // Салдинский рабочий. 2017. № 36 (14 сент.). С. 3.
- 295. Сабитова О. На два фронта: [Л. Горина медработник в школах №1 и №17] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 24.
- 296. Сабитова О. Шекспир и Beatles на одной сцене: [18-й открытый городской фестиваль иностранных языков и культур "Star Mix-2017" состоялся в школе №1] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 27.
- 297. Скурихина Е. Лучше меньше, да лучше: [научнотехническая конференция специалистов ВСМПО состоялась в школе № 1] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 8-9: фот.
- 298. Скурихина Е. Лучше меньше, да лучше: [научнотехническая конференция специалистов ВСМПО состоялась в школе № 1] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 8-9: фот.
- 299. Соловьева К. Битва "ломоносовых" за Эйнштейна: [первый Колтуновский фестиваль состоялся в школе №1] // Новатор. - 2017. - № 15 (14 апр.). - С. 27.
- 300. Средь шумного бала: [визитная карточка школы № 1 Пушкинский бал] // Биржа Новостей. 2017. № 47(1 дек.). С.1: фот.
- 301. Третьякова А. Последний год школьной жизни: [дружный 11 класс школы № 1] // Салдинский рабочий. 2017. № 1 (12 янв.). С. 14.
- 302. Шашкова Е. Для Учителя Учителей: [открытие мемориальной доски в память о бывшем директоре Е. Б. Колтунове] // Новатор. 2017. N 37 (15 сент.). С. 23.

303. Шашкова Е. Тепло февральской субботы: [вечер встречи выпускников школы № 1] // Новатор. - 2017. - № 6 (10 февр.). - С. 30;32.

Школа № 2

- 304. Капарулина Л. Фантики и пробки, бутылки и коробки...: [лагерь дневного пребывания детей при школе № 2] // Биржа Новостей. 2017. № 25 (30 июня). С. 5.
- 305. Приказчикова Э. Большой прием в большую перемену: [Н. Булгакова фельдшер, работает в школе №2] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 26.
- 306. Соловьева К. Время и стекло: [ремонт в школе №2] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 25.
- 307. Шамсутдинова К. Бал старшеклассников: [впервые в школе № 2 состоялся бал старшеклассников] // Биржа Новостей. 2017. № 50 (22 дек.). С. 5.
- 308. Эктова И. Медалисты школы №2: [награждение выпускников] // Биржа Новостей. 2017. №25 (30 июня). С. 35.

Школа № 3

- 309. Приймакова О. "Глушилки" знаний не заглушат: [подготовка школы №3 к проведению ЕГЭ для салдинских выпускников] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 10. 310. Приймакова О. Лекарство для симулянта: [В. Богаева -главврач для учеников школ №3 и №9] // Новатор.
- 311. Приймакова О. Семнадцать строк из окопа: [музей школы №3 хранит письма Героя Советского Союза А. А. Евстигнеева] // Новатор. 2017. № 18(5 мая.). С. 6: фот.

- 2017. - № 15 (14 апр.). - С. 26.

Школа № 6

- 312. В школе посадили "Росток": [клуб "Росток" организован в шк. № 6 педагогом-психологом Л. Бабайловой] // Салдинский рабочий. 2017. № 9 (9 марта). С. 15.
- 313. Великолепная четверка: [медалисты школы №6] // Биржа Новостей. 2017. № 25 (30 июня). С. 4: фот.
- 314. Жидкова О. Б. Груз забот взял завод: [интервью с директором школы №6] // Новатор. 2017. № 30 (28 июля). С. 3.
- 315. Путешествие в Андерсенград: [День открытых дверей в школе №6] // Биржа Новостей. 2017. № 16 (28 апр.). С.4: фот.
- 316. Сабитова О. В журналисты я пойду, пусть меня научат: [медиацентр в школе №6] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 27.
- 317. Сабитова О. Маленькие цветоводы из четвертого А: [4 А класс школы № 6 стал инициатором акции "Украсим наш город цветами"] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 29.
- 318. Семенова К. Две тонны на спасение леса: [сбор макулатуры организовала школа №6] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 32.
- 319. Соловьева К. Детки без таблетки: [Н. Вожакова доктор в школе №6] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 25.
- 320. Соловьева К. Пространство вариантов и возможностей: [новый кружок по 3D моделированию в школе № 6] // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С. 9: фот. 321. Фильмы, как дети, разве выберешь из них самый любимый?: [игра "Музыка и кино" состоялась в школе № 6] // Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 5: фот.

Школа № 9

- 322. Приймакова О. Лекарство для симулянта: [В. Богаева -главврач для учеников школ №3 и №9] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 26.
- 323. Сабитова О. "Романтика" подняла паруса: [яхт-клуб "Романтика" вновь открылся в школе №9] // Новатор. 2017. № 32 (12 авг.). С. 32.
- 324. Семенова М. Яхта своими руками: [новые деревообрабатывающие станки в яхт-клубе школы №9 "Мыс Доброй Надежды", ремонт в школе] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 25.

Школа № 14

325. Семенова М. Бежал, споткнулся, упал...: [С. Савчик - фельдшер в школе №14] // Новатор. - 2017. - № 15 (14 апр.). - С. 25.

Школа № 17

- 326. В золотой сотне: [школа №17 в сотне лучших образовательных учреждений России] // Новатор. 2017. № 43 (27 окт.). С. 8.
- 327. Лучникова И. А надо ли спешить стать взрослым?: [День самоуправления в школе № 17] // Салдинский рабочий. 2017. № 24 (22 июня). С. 15.
- 328. Ни шагу назад: [урок мужества для учеников школы № 17 организовали Н. Кондрашов, председатель Совета ветеранов, и А. Шершов, начальник бюро по воинскому учету] // Новатор. 2017. № 6 (10 февр.). С. 27.
- 329. Сабитова О. Директор трех поколений: [О. Н. Чечулина бывший директор школы № 17] // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С. 25: фот.

- 330. Сабитова О. Идут кадеты, чеканя шаг!: [участие кадетов школы №17 в городских "Армейских стартах"] // Новатор. 2017. № 6(10 февр.). С. 9.
- 331. Сабитова О. На высоту третьего этажа: [инструктор А. Г. Попов занимается с учениками школы № 17 скалолазанием] // Новатор. 2017. № 6 (10 февр.). С. 25: фот.
- 332. Сабитова О. На два фронта: [Л. Горина медработник в школах №1 и №17] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 24.

Педагоги общеобразовательных школ

- 333. Бабина С. "Учитель, воспитай ученика!": [воспоминания об учителях] // Биржа Новостей. 2017. № 39 (6 окт.). С. 1-2.
- 334. Ежова Е. С добрым маминым словом: [память об учителе школы № 1 С. Н. Рыбаковой] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 26.
- 335. Заводская Л. Утрата: [ушла из жизни Декун Л.В. учитель математике школ № 4, № 1, Никитинской средней школы] // Биржа Новостей. 2017. № 1 (13 янв.). С. 5.
- 336. Как хорошо уметь читать: [Сычева М. Л. учитель, завуч по воспитательной работе школы №3] // Новатор. 2017. № 40 (6 окт.). С. 1: фот.
- 337. Логинова Е. Добрая и вечная профессия: [ветераны педагогического труда] // Биржа Новостей. 2017. № 40 (13 окт.). С. 3.
- 338. Лучникова И. Ровесница революции: [Кузнецова Т. П. учительница, встретила свой 100-летний юбилей] / Биржа Новостей. 2017. № 1 (13 янв.). С. 3.
- 339. Молодость души Тамары Аминевой: [слово вослед Т. Е. Аминевой, учителю математики школы № 2] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 23.

- 340. Память: [мемориальная доска, посвященная Е. Б. Колтунову, в школе № 1] // Салдинский рабочий. 2017. № 36 (14 сент.). С. 3.
- 341. Рюмина А. Большие знания и большое сердце: [Чащина Т. Н. учитель биологии школы №14] // Новатор. 2017. № 40(6 окт.). С.10: фот.
- 342. Соловьева К. Ровесница революции: [Ярошенко Татьяна Прокопьевна учитель рассказывает о жизни] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 6: фот.
- 343. Соловьева К. Теория бесконечности Валентины Гостевой: [педагог-математик В. Н. Гостева (школа №14) завершила карьеру] // Новатор. 2017. № 22 (2 июня). С. 27.
- 344. Ходанецкая Т. Добрых слов подобрать можно много: [слово вослед 10 лет со дня смерти С. Н. Рыбаковой, учителя истории школы № 1] // Биржа Новостей. 2017. № 46 (24 нояб.). С. 5: фот.

Верхнесалдинский авиаметаллургический техникум

- 345. Дрозд О. Земная, но не приземленная: [С. И. Селицкая руководитель лаборатории исследование титана завода №95, преподаватель Авиаметаллургического техникума] // Новатор. 2017. №24 (16 июня). С. 23.
- 346. На дневное и на вечернее: [День открытых дверей в авиаметаллургическом техникуме] // Новатор. 2017. \mathbb{N} 15 (14 апр.). C. 5.
- 347. Ракитина Н. А. В поисках золотой середины: [интервью с директором Верхнесалдинского авиаметаллургического техникума] / Наталья Александровна Ракитина // Новатор. 2017. № 28 (14 июля). С. 3;7.

- 348. Ракитина Н. А. Новые горизонты: [интервью с директором Верхнесалдинского авиаметаллургического техникума] / Наталья Александровна Ракитина // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 9; 27.
- 349. Скурихина Е. Вторые из одиннадцати: [участие студентов авиаметаллургического техникума в конкурсе агитбригад] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 7.
- 350. Скурихина Е. Из Асбеста в Салду: [День открытых дверей в Авиаметаллургическом техникуме] // Новатор. 2017. №19 (12 мая). С. 21.
- 351. Скурихина Е. Старт-ап в будущее: ["профессиональные пробы" для школьников 8-9 классов в авиаметаллургическом техникуме] // Новатор. 2017. N 48(1 дек.). С. 7: фот.
- 352. Скурихина Е. Фокус-покус: [маскарад в авиаметаллургическом техникуме] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 24: фот.
- 353. Соловьева К. Машина времени "РИТМ": [юбилей верхнесалдинского вокально-инструментального ансамбля "Ритм"] // Новатор. 2017. № 48(1 дек.). С. 27: фот.

Многопрофильный техникум имени Евстигнеева

- 354. Достойные награды: [учащиеся Верхнесалдинского многопрофильного техникума стипендиаты губернатора Свердловской области] // Биржа Новостей. 2017. № 42 (27 окт.). С. 6.
- 355. Колесниченко Н. По заказу градообразующего: [экскурсия студентов многопрофильного техникума в цех № 54 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 9.
- 356. Колесниченко Н. Экзамен с демонстрацией: [профессиональные компетенции студентов многопрофильного техникума] // Новатор. 2017. № 30 (28 июля). С. 10.

- 357. Лучникова И. Время трагедий время надежд: [Рождественские чтения в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме] // Биржа Новостей. 2017. № 45(17 нояб). С.1;3:фот.
- 358. Один из лучших: [многопрофильный техникум лауреат национального конкурса "Лучшие техникумы России"] // Новатор. 2017. № 43 (27 окт.). С. 8.
- 359. Приказчикова Э. С разворотом и без него: [экзамены сдают студенты многопрофильного техникума в цехе № 38 ВСМПО] // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 8.
- 360. Рогачева Л. Шаг в завтра: [итоговая аттестация выпускников в многопрофильном техникуме] // Новатор. 2017. № 28 (14 июля). С. 8.
- 361. Сабитова О. Примерка профессий: [студенты многопрофильного техникума провели игру о профессиях в оздоровительном лагере "Лесная сказка"] // Новатор. 2017. № 29 (21 июля). С. 29.
- 362. Саттарова Н. Любимый день студентов: [День студента в многопрофильном техникуме им. А. А. Евстигнеева] // Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 6: фот.
- 363. Семенова М. И жизнь, и слезы, и любовь : [Е. В. Олешкевич, педагог многопрофильного техникума, рассказывает о годах поиска новых технологий и энтузиазма] // Новатор. 2017. № 7 (17 февр.). С. 5: фот. 364. Скурихина Е. ЗД для бабушек и дедушек: [многопрофильный техникум им. Евстигнеева провел встречу для ветеранов ВСМПО] // Новатор. 2017. № 14 (7 апр.). С. 9.
- 365. Скурихина Е. А медаль по почте: [награды многопрофильного техникума им. А. Евстегнеева] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 7.

- 366. Скурихина Е. Вперед к звездам!: [студенты многопрофильного техникума приняли участие во Всероссийском форуме XIV молодежные Циолковские чтения] // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С. 67: фот.
- 367. Скурихина Е. Производственная командировка после уроков: [проект "Межшкольный класс" на базе многопрофильного техникума] // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 7.
- 368. Скурихина Е. Сделай первый шаг!: [многопрофильный техникум: реализация проекта "Межшкольный класс"] // Новатор. 2017. № 43 (27 окт.). С.4: фот.
- 369. Скурихина Е. Строгость от любви и таланта: [педагог многопрофильного техникума Оксана Григорьевна Юдина] // Новатор. 2017. № 48(1 дек.). С. 6: фот.
- 370. Скурихина Е. Экзамен над цеховым пролетом: [экзамен студентов многопрофильного техникума в цехах ВСМПО] // Новатор. 2017. № 4 (27 янв.). С. 8.
- 371. Шаталов А. Есть у нас свой праздник: [77 лет государственной системе подготовки кадров; многопрофильный техникум] // Новатор. 2017. № 39 (29 сент.). С. 26.

УрФУ

- 372. Альфа и омега четырех сезонов: [Верхнесалдинскому филиалу УРФУ 60 лет] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 24-25.
- 373. В награду за успешную учебу: [студенты салдинских техникумов и филиала УРФУ удостоены стипендий им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. 2017. № 36 (7 сент.). С. 3.
- 374. Грицук Т. Праздник "мучеников" науки студенческого братства: [День российского студенчества в филиале УРФУ в В. Салде] // Салдинский рабочий. 2017. № 4 (2 фев.). С. 3.

- 375. Колесниченко Н. Теперь у филиала есть двигатель: [юбилей Верхнесалдинсого филиала УРФУ] // Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 8-9.
- 376. Соловьев В. В. На трех китах: [интервью с директором филиала УРФУ в г. В. Салда. Соловьев В. В.] / Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 8-9.
- 377. Соловьев В. В. Прием окончен, началась учеба: [интервью с директором филиала УРФУ в г. В. Салда. Соловьев В. В.] // Новатор. 2017. № 39 (29 сент.). С. 3: фот.
- 378. Стали бакалаврами: [выпускники филиала УРФУ] // Салдинский рабочий. 2017. № 25 (29 июня). С. 15. 379. Шибанова Л. Альма-матер салдинских титанщиков: [60 лет Верхнесалдинскому филиалу Уральского федерального университета] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 10.

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ

- 380. Азартная борьба на трассе: [соревнование по мотокроссу в Верхней Салде были посвящены Дню Победы] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 12.
- 381. Демьяненко А. "Чайка" ягодка опять: [спорткомплексу "Чайка" 45 лет; ремонт здания] // Новатор. 2017. № 44 (3 нояб.). С.29: фот.
- 382. Демьяненко А. Новые хлопоты Котова: [В. Котов новый директор спортивно-оздоровительного комплекса "Мельничная"] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 30: фот.
- 383. Лучникова И. Ощущение полета: [парашютно-десантный клуб при Профкоме ВСМПО-АВИСМА] // Салдинский рабочий. 2017. № 36 (14 сент.). С.14: фот.

384. Меньшикова Е. Значок ГТО на груди у него: [интервью с директором детско-юношеской спортивной школы] // Новатор. - 2017. - № 24 (13 июня). - С. 3. 385. Рюмина А. Бильярд - страсть и мастерство!: [первый турнир игры в бильярд на кубок молодежной организации ВСМПО состоялся в клубе "Массе"] // Новатор. - 2017. - № 43(27 дек.). - С.23: фот.

Спортивное ориентирование

386. Владимиров В. На лесных тропинках: [участие команд спортивного ориентирования г. В. Салда в соревнованиях, посвященных памяти заслуженного тренера России Ю. И. Безымянного] // Биржа Новостей. - 2017. - № 34 (1сент.). - С. 10.

Баскетбол

387. Демьяненко А. "Любовь моя - баскетбол": [встреча с ветераном спорта,В. В. Проняевым - баскетболистом, тренером] // Новатор. - 2017. - № 44 (3 нояб.). - С. 8: фот.

Волейбол

388. Пискунова Л. Они умеют организовать своё свободное время: [соревнования по волейболу на базе авиаметаллургического техникума; участники - учащиеся школ № 2, 6, Никитинской школы, студенты двух техникумов] // Биржа Новостей. - 2017. - № 6 (17 февр.). - С. 3: фот.

Каратэ

- 389. Бартов С. И. Подъем на скалу: [интервью с тренером секции каратэ] / Сергей Иванович Бартов // Новатор. 2017. №25 (23 июня.). С. 3.
- 390. Демьяненко А. Прекрасный сэмпай: [Валерия Дорошенко тренер секии каратэ; стадион "Старт"] // Новатор. 2017. № 20 (19 мая). С. 30: фот.

391. Сломай доску!: [традиции секции каратэ; руководитель С. Бартов] // Новатор. - 2017. - № 25 (23 июня). - С. 31.

Легкая атлетика

392. Дважды серебряный призер Сибирского марафона: [марафонец М. Никольников на соревнованиях в Омске] / Салдинский рабочий. - 2017. - № 32 (17 августа). - С. 32. 393. Скурихина Е. Человек, который бежит: [Сергей Солдатов - салдинский марафонец, мастер спорта] // Новатор. - 2017. - № 45(10 нояб.). - С. 30: фот. 394. Шешукова Л. Дышим полной грудью!: [традиционные легкоатлетические эстафеты] // Биржа Новостей. - 2017. - № 19 (19 мая). - С. 10: фот.

Лыжи

- 395. Демьяненко А. Болеть не значит кричать: [А. С. Ахметов ветеран спорта лыжник, футболист] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 30: фот.
- 396. Демьяненко А. С горы за кубком: [соревнования по горнолыжному спорту состоялись в СК "Мельничная"] // Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 31.
- 397. Демьяненко А. Семейная дистанция к победе: [Рудовы Ангелина и Светлана- салдинские лыжницы] // Новатор. 2017. № 10 (10 марта). С. 10.
- 398. Демьяненко А. Финишная прямая сезона: [закрытие лыжного сезона на "Мельничной"] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 32.
- 399. Сабитова О. Тринадцатитысячная дистанция Платоныча: [слово вослед А. П. Балакину, родоначальнику салдинского лыжного спорта, "Ветерану спорта РСФСР"] // Новатор. 2017. № 5 (31 янв.). С. 24: фот.
- 400. Шешукова Л. В марафоне вся соль: [чемпионат Свердловской области по лыжному спорту прошел на

- "Мельничной"] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С. 1;3.
- 401. Шешукова Л. Выиграли те, кто достаточно тренируется: [Первенство юношества Свердловской области по лыжным гонкам стартовало на "Мельничной"] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 11.

Теннис

- 402. В парном турнире-бронзовая медаль: [достижения юного салдинского теннисиста М. Тихонова] // Биржа Новостей. 2017. № 15 (21 апр.). С. 4: фот.
- 403. Демьяненко А. Агарков был бы доволен: [турнир по настольному теннису состоялся в СК "Чайка"] // Новатор. 2017. № 12 (24 марта). С. 30.
- 404. К Дню Победы с Победой: [первое место теннисиста М. Тихонова в областном турнире Свердловской области по настольному теннису] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 12: фот.
- 405. Шашкова Е. В звонкую ракетку вновь стучится мяч: [теннисисты из В. Салды на турнире "Надежды России" в Нижегородской области] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 24:. фот.

Тяжелая атлетика

- 406. Бузунов X. Самбисты любят приезжать в Салду!: [соревнования по борьбе самбо] // Биржа Новостей. 2017. № 51 (29 дек.). С. 6:фот.
- 407. "В хорошей семье всегда найдут возможность финансирования спорта": [борьба ветеранов самбо и дзюдо в Верхней Салде за жизнь спортивного зала] // Салдинский рабочий. 2017. № 3 (26 янв.). С. 2.

- 408. Демьяненко А. Возвращение блудного дзюдо: [открытый областной турнир по борьбе дзюдо] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 30.
- 409. Демьяненко А. Самые сильные: [открытое первенство по тяжелой атлетике прошло в спорткомплексе Чайка"] // Новатор. 2017. № 47(24 нояб.). С. 30: фот.
- 410. Мигачев В. Абсолютка наша!: [успехи салдинских спортсменов на первенстве Уральского Федерального округа по пауэрлифтингу] // Биржа Новостей. 2017. № 16 (28 апр.). С. 5: фот.
- 411. Мигачев В. Три чемпиона в конце сезона: [тяжелая атлетика; областной турнир открытого первенства СДЮСШОР "Юность" среди юношей] // Биржа Новостей. 2017. № 21 (2 июня). С. 4: фот.
- 412. Мигачев В. Удачный дуплет: [участие салдинских школьников и работников ВСМПО на Чемпионате Свердловской области среди взрослых и Первенстве среди юношей по тяжелой атлетике] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 10: фот.

Фигурное катание

413. Демьяненко А. Откатали на разряд: [открытое первенство ВСМПО-АВИСМА по фигурному катанию] / Новатор. - 2017. - № 13 (31 марта). - С. 31.

Футбол

- 414. Григорьев А. "Титан" чемпион!: [успехи юношеской команды в предварительном этапе первенства Свердловской области по футболу] // Салдинский рабочий. 2017. № 39 (5 окт.). С. 15.
- 415. Григорьев А. Традиционный кубок "Магнита" прошел на стадионе "Старт": [турнир по футболу среди

- любительских команд] // Салдинский рабочий. 2017. № 34 (3 авг.). С. 3.
- 416. Демьяненко А. Болеть не значит кричать: [А. С. Ахметов ветеран спорта лыжник, футболист] // Новатор. 2017. № 25 (23 июня). С. 30: фот.
- 417. "Металлург чемпион!": [участие команды "Магнит" в открытом чемпионате Н.Тагила по мини-футболу среди команд группы"Б"] // Салдинский рабочий. 2017. N 11 (23 марта). C.15.
- 418. "Титан" стартовал в чемпионате области по футболу: [салдинская команда "Титан" начала подготовку к сезону] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 10: фот.

Хоккей

- 419. Белов Н. "Кедр" вновь на вершине: [результаты игр второго этапа Первенства области по хоккею среди мужских команд] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 12.
- 420. Белов Н. Кубок вновь у плавильщиков: [цеховые соревнования по хоккею с мячом прошли на стадионе "Старт"] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 12: фот.
- 421. Белов Н. Спасибо команде за сезон!: [матч серии 1/4 финала первенства области по хоккею среди мужских команд состоялся в Верхней Салде] // Биржа Новостей. 2017. № 9 (10 марта). С. 6.
- 422. Шашкова Е. В память о Сергее Теплякове: [хоккейные матчи, прошедшие на стадионе "Старт", посвященные хоккеисту и тренеру С. Теплякову] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 30-31.

Шахматы

- 423. Вместо пятерки слон: [новый предмет в семи школах В. Салды шахматы] // Новатор. 2017. № 37 (15 сент.). С. 1.
- 424. Демьяненко А. Первоклассный шах и мат: [шахматный клуб "Дебют" открылся на ВСМПО-АВСМА как структурное подразделение цеха № 51] // Новатор. 2017. № 43 (27окт.). С. 29: фот.
- 425. Демьяненко А. С Днем рождения, федерация!: [создана федерация шахмат в Верхней Салде] // Новатор. 2017. № 44(3 нояб.). С. 31: фот.
- 426. Демьяненко А. Шахматисты ВСМПО лучшие в области!: [победа команды шахматистов ВСМПО-Ависма на чемпионате Свердловской области по быстрым шахматам] // Новатор. 2017. № 49(8 дек.). С. 31: фот.

Шорт-трек

427. Демьяненко А. Спор на ножах: [первенство по шорт-треку на стадионе "Старт"] // Новатор. - 2017. - № 10 (10 марта). - С. 10.

Средства массовой информации

- 428. Горланова Я. Ради нескольких строчек в газете: [работа журналистов газеты "Новатор"; к 75-летию газеты] // Новатор. 2017. № 51(22 дек.). С. 4-5: фот.
- 429. Капарулина Л. "Пульс времени газетная строка": [газете "Новатор" 75 лет] // Биржа Новостей. 2017. № 49 (15 дек.). С. 4-5.
- 430. Капарулина Л. Сегодня вам мое письмо: [сотрудники отделений связи г. Верхняя Салда] // Биржа Новостей. 2017. №27 (14 июня). С. 3.

431. Скурихина Е. Всегда на взлете: [опытный сотрудник редакции газеты "Новатор"] / Наталия Борисовна Колесниченко // Новатор. - 2017. - № 51(22 дек.). - С. 7: фот.

КУЛЬТУРНО – ДОСУГОВАЯ РАБОТА Муниципальное автономное учреждение культуры Центр культуры досуга и кино

- 432. Бабина С. "На облаке счастья": [юбилейный концерт "Облако счастья" А. Скрипина прошел в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 9 (10 марта). С. 1-2.
- 433. Бабина С. Волшебство театра: [премьера спектакля "Вовка в тридевятом царстве" в постановке А. Гагарина состоялось в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. N2 14 (14 апр.). С. 4-5: фот.
- 434. Бузунов Х. Музыкальное знакомство?: [народный коллектив академический хор готовится к представлению "Музыкальное знакомство" в ДК им Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С. 3: фот.
- 435. Бузунов Х. Титан и музыка едины?: [встреча с маэстро Вячеславом Трубиным и доктором технических наук Адольфом Трубиным] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 6-7: фот.
- 436. Бузунова С. "Представьте": [Алина Кабай юная вокалистка студии современного вокала В. А. Трубина] // Биржа Новостей. 2017. № 38 (29 сент.). С.3.
- 437. Бузунова С. Звездный час Алины: [концерт "Представьте" А. Кабай, солистки народного коллектива студии современного вокала В. Трубина] // Биржа новостей. 2017. № 42 (27 окт.). С. 5: фот.

- 438. Васильева А. "Радуга" зажигает звезды!: [вокальная студия "Радуга" на Международном конкурсе фестивале "Зажигаем звезды" в Ижевске] // Биржа Новостей. 2017. № 34 (1 сент.). С.1;8.
- 439. Великая миссия Ті: [торжество, посвященное 60-летию первого титанового слитка, состоялось в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. 2017. № 8 (22 февр.). С. 1-3.
- 440. Венедиктова А. "Арлекиниада", я жду тебя снова!: [М. А. Огановский, режиссер Молодежного театра "Арлекин" о развитии детей и взрослых] // Биржа Новостей. 2017. № 30 (4 авг.). С. 6: фот.
- 441. Венедиктова А. Воспоминая выходные...: [ДК им. Г. Д. Агаркова в рамках арт-проекта "Открытая площадка" подарил праздник жителям города] // Биржа Новостей. 2017. № 33 (25 авг.). С.10.
- 442. Дворец Культуры им. Г. Д. Агаркова приглашает: [анонс спектаклей и концертов, проводимых в ДК им. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 12.
- 443. Дорофеева В. "Ну, Иванов, вот теперь я осознала, что пришла весна": [авторский концерт С. Иванова состоялся в ДК им. Агаркова] // Салдинский рабочий. 2017. № 9 (9 марта). С. 15.
- 444. Дорофеева В. Алина Кабай: "Пение это моя жизнь": [анонс концерта А. Кабай (студия современного вокала Вячеслава Трубина)] // Салдинский рабочий. 2017. № 39 (5 окт.). С. 15: фот.
- 445. Дорофеева В. Счастлив, кому знакомо щемящее чувство дороги: [X фестиваль авторского любительского туристического кино имени Василия Иванова в ДК им Г.Д. Агаркова] // Салдинский рабочий. 2017. № 11 (23 марта). С.15: фот.

- 446. Жить. Любить. Танцевать!: [хореографический ансамбль "Россияночка" подготовил творческий проект "Жить. Любить. Танцевать!"] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С.9: фот.
- 447. Знакомься, выбирай мы ждем именно тебя!: [коллективы ДК им. Агаркова объявляют набор] // Биржа Новостей. 2017. № 31 (11 авг.). С. 5-6: фот.
- 448. К берегам своей надежды: [образцовый вокальный эстрадный ансамбль "Радуга" на 68-м международном отборочном фестивале-конкурсе "Уральский калейдоскоп"] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая.). С.4: фот.
- 449. Капарулина Л. Артистами не рождаются: [премьеры молодежного театра "Арлекин"] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 3-4.
- 450. Капарулина Л. Дебют режиссера Гагарина: [спектакль "Вовка в тридевятом царстве" воспитанников ДШИ "Ренессанс" на сцене ДК им. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 12 (31 марта). С. 5.
- 451. Капарулина Л. Светлые отголоски жизни Лидии Пыльновой: [Л. Г. Пыльнова актриса, сотрудник ДК им. 1 Мая; 50-60-е годы] // Биржа Новостей. 2017. № 38 (29 сент.). С. 2-3.
- 452. Лебедева Е. Когда сердце открывается танцу: [концерт коллектива "Остров танца" на сцене ДК им Г. Д. Агаркова; юбилей хореографической студии] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая). С. 6: фот.
- 453. Лебедева Е. Когда сердце открывается танцуй: [концерт коллектива "Остров танца" на сцене ДК им Г. Д. Агаркова; юбилей хореографической студии] // Биржа Новостей. 2017. № 17 (5 мая). С. 6: фот.
- 454. Лебедева Е. Танец как движение душ: [юбилейный концерт хореографа школы искусств Т. Гребенкиной в ДК им. Агаркова; хореографический ансамбль "Карусель] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 4: фот.

- 455. Мне 18!: [анонс концертной программы М. Скрипина; студия современного вокала в ДК. им Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С. 11: фот.
- 456. Народные танцы это здорово!: [достижения хореографического ансамбля "Россияночка"] // Биржа Новостей. 2017. № 10 (17 марта). С. 7.
- 457. "Необыкновенный концерт": [духовой оркестр под управлением И. Моисеенко на сцене ДК им. Г. Д. Агаркова; юбилей] // Биржа Новостей. 2017. № 5 (10 февр.). С. 3: фот.
- 458. Огоновский М. Приглашаем всех: [интервью с руководителем молодежного театра "Арлекин"] / Михаил Огоновский // Биржа Новостей. 2017. № 43 (3 нояб.). С. 2: фот.
- 459. Павлова Э. Элла Павлова: "Надо будем слона зимой доставать": [интервью с новым директором ДК им. Г. Д. Агаркова Э. Е. Павловой] // Салдинский рабочий. 2017. № 43 (2 нояб.). С. 3: фот.
- 460. Песни у людей разные, а моя одна на века...: [успехи солисток студии современного вокала В. Трубина] // Биржа Новостей. 2017. № 24 (23 июня). С. 5: фот.
- 461. "Поминальная молитва": [анонс спектакля "Поминальная молитва"; театр "Арлекин", режиссер М. Огоновский] // Салдинский рабочий. 2017. № 8 (2 марта). С. 3.
- 462. Россияночка в суперфинале: [хореографический ансамбль "Россияночка" на суперфинале проекта "Салют талантов" в Санкт-Петербурге] // Биржа Новостей. 2017. № 40 (13 окт.). С. 1-2: фот.
- 463. С любимыми не расставайтесь: [концерт студии современного вокала В. Трубина "С любимыми не расставайтесь" прошел в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Салдинский рабочий. 2017. № 6 (16 февр.). С. 14: фот.

- 464. Сабитова О. "Радуга" еще выше!: [вокальный коллектив "Радуга" под руководством С. Серебряковой на Всероссийском фестивале-конкурсе "Белый КиТ", г. Москва] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 25: фот.
- 465. Сабитова О. А мы такие зажигаем!: [вокальная студия "Радуга" на фестивале детского и молодежного творчества "Зажигаем звезды"] // Новатор. 2017. № 24 (16 июня). С.26.
- 466. Сабитова О. И вновь гремел овациями зал: [юбилей хореографической студии "Остров танца"] // Новатор. 2017. № 18 (5 мая). С.29: фот.
- 467. Сабитова О. Три диплома и Гран-при: [хореографическая студия "Остров танца" приняла участие в международном фестивале-конкурсе "Планета икусств. Творчество народов мира"] // Новатор. 2017. № 49(8 дек.). С. 28: фот.
- 468. Снова в осень: [анонс концертной программы "Снова в осень" студии современного вокала Вячеслава Трубина в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Салдинский рабочий. 2017. № 45 (16 нояб.). С. 3: фот.
- 469. Соловьева К. Первые на "Руси колокольной": [выступление академического хора ДК им Г. Д. Агаркова на втором открытом фестивале православной песни "Русь колокольная"] // Новатор. 2017. № 23 (9 июня). С. 28.
- 470. Танцуйте!Не останавливайтесь!: [творческий проект "Жить, любить, танцевать!" Народного коллектива хореографического ансамбля "Россияночка"] // Биржа Новостей. 2017. № 16 (28 апр.). С. 3: фот.
- 471. Театр в чемодане: [І открытый фестиваль взрослых любительских театров "Театр в чемодане" состоялся в ДК им. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 44 (10 нояб.). С.1: фот
- 472. Чалкова А. Сказка в подарок: [первый сольный концерт Максима Скрипина] // Салдинский рабочий. 2017. №24 (22 июня). С. 15.

- 473. Шашкова Е. Сказочные итоги: [новогодние праздники в ДК. им. Агаркова, в клубе "Дружба", в Центре детского творчества] // Новатор. 2017. № 2 (13 янв.). С. 5.
- 474. Шешукова Л. Творческий союз молодых музыкантов: [выступления группы "Рефлектив" (солистка Н. Чапурина) в парке им. Ю. А. Гагарина, в о/л "Тирус"] // Биржа Новостей. 2017. № 33 (25 авг.). С. 10.
- 475. Шешукова Л. Только живой голос: [Нина Чапурина юная вокалистка Верхней Салды] // Биржа новостей. 2017. № 34(1 сент.). С.14:фот.
- 476. Это сладкое слово"концерт": [концертная программа "Ровно в осень" студии современного вокала В. Трубина состоялась в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. 2017. № 46(24 нояб.). С.3: фот.

Клуб Дружба

- 477. Браво!: [награды хореографической студии "Остров танца" в VIII Областном конкурсе хореографического искусства "Танцевальная весна 2017"; клуб "Дружба"] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С.10.
- 478. Капарулина Л. Навстречу спектаклю с человеческим сердцем: [театральная студия "Шалунишки" готовит новый спектакль; клуб "Дружба"] // Биржа Новостей. 2017. № 5 (10 февр.). С. 2-3: фот.
- 479. Сабитова О. Как ожившая кукла Марселлу спасла: [новый спектакль театральной студии "Шалунишки"- "Тряпичная кукла"; руководитель студии-П. Сулима] // Новатор. 2017. № 10 (10 марта). С. 28.
- 480. Сулима П. О чем мечтает тряпичная кукла: [спектакль "Тряпичная кукла" театральной студии "Шалунишки"] // Новатор. 2017. № 5(31 янв.). С. 27.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Центр художественного творчества

- 481. Бузунова С. Шаг за шагом к зимней сказке: [строительство ледового городка] // Биржа Новостей. 2017. № 49 (15 дек.). С. 3.
- 482. Дорофеева В. Живи деревня!: [заключительный концерт фестиваля "Славлю тебя село мое родное!" в Городском доме культуры] // Салдинский рабочий. 2017. № 17 (4 мая). С.3: фот.
- 483. Дорофеева В. Люблю тебя с детства, мой край деревенский: [отборочный тур фестиваля "Славлю тебя село мое родное!" в Городском доме культуры] // Салдинский рабочий. 2017. № 16 (27 апр.). С.15:фот. 484. Дорофеева В. Мы не скрываем, что из деревни родом: [отборочный тур фестиваля "Славлю тебя село мое родное!" в сельских клубах Верхнесалдинского городского округа] // Салдинский рабочий. 2017. № 15 (20 апр.). С.15:фот.
- 485. Турслет это дружба!: [турслет детских команд в окрестностях д. Нелоба] // Салдинский рабочий. 2017. \mathbb{N} 26 (6 июля). С. 15.

Муниципальное бюджетное учреждение дошкольного образования «Верхнесалдинская детская школа искусств»

- 486. Брусницина А. Как салдинские театралы Казань "брали": [участие учащихся театрального отделения ДШИ в XVI Международном фестивале-конкурсе детского и юношеского творчества "Казанские узоры"] // Биржа новостей. 2017. № 45 (17 нояб.). С.4: фот.
- 487. Вагина А. Без хвоста, но с дипломом: [участие воспитанников ДШИ на II открытом Региональном

- конкурсе театрально-исполнительского мастерства "Коломбина"] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 7: фот.
- 488. Гордеева Н. Б. Прикосновение к музыке: [интервью с педагогом по классу фортепиано в ДШИ] / Наталья Борисовна Гордеева // Новатор. 2017. №20 (26 мая.). С. 3;5.
- 489. Горланова Я. На высокой ноте: [вручение правительственных наград преподавателям Верхнесалдинской школы искусств] // Биржа Новостей. 2017. № 23 (9 июня). С. 28.
- 490. Ее призвание было дети и музыка: [прощание с М. Н. Кулиненко, преподавателем ДШИ] // Биржа Новостей. 2017. № 29 (28 июля). С. 4: фот.
- 491. За мечтой!: [успех А. Казанцевой, ученицы ДШИ, солистки ансамбля "Карусель" на Всероссийском конкурсе "Молодые дарования 2017"] // Салдинский рабочий. 2017. № 47 (30 нояб.). С. 3: фот.
- 492. Лебедева Е. Вариации на тему юбилея: [Верхнесалдинской детской школе искусств 65 лет] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С. 5.
- 493. Лебедева Е. Взгляд из-за кулис, или словарик одного юбилея: [театральное отделение школы искусств отмечает юбилей] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 5: фот.
- 494. Лебедева Е. Танец как движение душ: [юбилейный концерт хореографа школы искусств Т. Гребенкиной в ДК им. Агаркова; хореографический ансамбль
- 495. Лучникова И. Ангелы среди нас: [слово во след М. Кулиненко; педагогу школы искусств] // Салдинский рабочий. 2017. № 29 (27 июля). С.14: фот.
- 496. Окрыленные успехом: [участие воспитанников ДШИ на фестивале-конкурсе "Теория музыки без границ" в Санкт-Петербурге] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С. 5.

- 497. Сабитова О. Академия хорших манер и красивой осанки: [руководитель студии "Променад стайл" О. Кожевникова обучает детей бальным танцам] // Новатор. 2017. № 8 (22 фев.). С. 25.
- 498. Сабитова О. В день его 70-летия: [открытие мемориальной доски в день рождения В. В. Черкасова в школе искусств] // Новатор. 2017. № 37 (15 сент.). С. 23.
- 499. Сабитова О. Научить ребенка рисовать радость: [семинар в художественном отделении детской школы искуств] // Новатор. 2017. № 44(3 нояб.). С. 28: фот.
- 500. Сабитова О. Планка все выше: [Школа искусств вошла в число 50 лучших школ России, представляющих доп. образование] // Новатор. 2017. № 28 (14июля.). С. 28.
- 501. Самуйлова А. Певец Урала Мамин-Сибиряк: [Литературная гостиная, посвященная творчеству Д. Н. Мамина-Сибиряка, состоялась в Детской школе искусств] // Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 5.
- 502. Сурова Е. Б. Души прекрасные порывы": [интервью с директором Верхнесалдинской школы искусств Елена Борисовна Сурова] // Новатор. 2017. №23 (9 июня). С. 29.
- 503. Усова В. Недетские вопросы министру: [юнкоры ДШИ на конференции с министром экологии Свердловской области в Доме журналистов] // Биржа Новостей. 2017. № 15 (21 апр.). С. 3: фот.
- 504. Хорова Е. Рождает музыку природа: [фестиваль "Музыкальные забавы" в стенах школы искусств] // Биржа новостей. 2017. № 8 (3 марта). С. 6: фот.

Управление культуры

- 505. Бузунов X. Митинг против наплевательства власти?: [митинг в поддержку Управления культуры и управления образования состоялся в парке им Ю. Гагарина] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 1;4: фот.
- 506. Да, здравствует культура!: [поздравление работников культуры с профессиональным праздником] // Биржа Новостей. 2017. № 11 (24 марта). С. 1.
- 507. Дорофеева В. Зачем нам такие депутаты?: [митинг в защиту Управления образования и культуры прошел в парке им. Ю. Гагарина] // Салдинский рабочий. 2017. № 19 (18 мая). С. 1-2.
- 508. И снова бой с культурой: [публичные слушания по изменению Управления культуры назначены решением Думы Верхнесалдинского ГО на 27.03.17] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 2.
- 509. История одного бюджета: [решение Думы от 15.12.2016 г. № 503 "Об утверждении бюджета ВСГО на 2017 год"... урезается бюджет на сферу культуры города] // Биржа Новостей. 2017. № 2(20 янв.). С.3: фот.
- 510. "Открытая площадка": [Управление культуры приглашает к сотрудничеству в рамках проекта "Открытая площадка"] // Биржа Новостей. 2017. № 4 (3 февр.). С. 5.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Централизованная библиотечная система

- 511. Боярских М. Книги умные читаем и природу уважаем: [конкурс в библиотеке внестационарного обслуживания] // Биржа новостей. 2017. № 36 (15 сент.). С. 3.
- 512. Бузунова С. Книги умные читаем и природу уважаем: [конкурс в библиотеке внестационарного обслуживания] // Биржа новостей. 2017. № 50 (22 дек.). С. 3.
- 513. Виртуальный концерт: [анонс концерта "Время надежды пространство любви", который состоится в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 47 (30 нояб.). С. 2: фот.
- 514. Гераськова Л. "Говорящие книги" для людей с белой тростью: [очередное собрание общества слабовидящих "Валентина" в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 44 (9 нояб.). С. 3: фот.
- 515. Гераськова Л. "Любить, ценить и охранять!": [Библиосумерки в детской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 18 (12 мая). С. 8: фот.
- 516. Гераськова Л. "Любить, ценить и охранять!": [Библиосумерки в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 18 (11 мая). С. 16: фот.
- 517. Гераськова Л. Будущее рождается сегодня: [детская библиотека провела традиционную акцию "Рожденный читателем, или здравствуй малыш!"и мероприятие "Банк веселых затей"] // Салдинский рабочий. 2017. № 22 (8 июня). С. 3.
- 518. Гераськова Л. Будущее рождается сегодня: [мероприятия детской библиотеки] // Биржа Новостей. 2017. № 22 (9 июня). С. 4.

- 519. Гераськова Л. В гости к нам пришел поэт: [творческая встреча с поэтессой Р. Щемеровой в детской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 48 (8 дек.). С.4:фот.
- 520. Гераськова Л. День белой трости: [встречи общества "Валентина" (инвалиды по зрению) в детской библиотеке] // Биржа новостей. 2017. № 45 (17 нояб.). С. 6.
- 521. Гераськова Л. Книжная эстафета солнечного лета: [читательские дневники посвящены Году экологии] // Биржа новостей. 2017. № 35(8 сент.). С.5.
- 522. Гераськова Л. С книгой по дорогам детства: [творческая встреча с поэтессой Р. Щемеровой в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 48 (7 дек.). С.3.
- 523. Даниил Крамер Рита Эдмонд: [анонс джазового концерта, который пройдет в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 42 (27 окт.). С. 6: фот.
- 524. "Живая нить": [подведение итогов городского конкурса сочинений "Живая нить" в детской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. N 46(1 дек.). C.4: фот.
- 525. За Верхнесалдинский округ, где хочется жить, работать и развиваться!: [Печерская Ю. Г. кандидат в депутаты по округу №11, директор Централизованной библиотечной системы] // Биржа Новостей. 2017. № 35 (8 сент.). С. 3: фот.
- 526. Зимнее концерты: [анонс филармонических концертов в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 3: фот.
- 527. Зимние концерты: [анонс концертов Свердловской филармонии в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 3 (26 янв.). С. 3.

- 528. Исакова Л. Фронтовые поэты! Ваши жизни война рифмовала! : [Детская библиотека провела литературную гостиную, посвященную поэтам-фронтовикам в парке им. Ю. Г. Гагарина] // Биржа Новостей. 2017. № 24 (23 июня). С. 4.
- 529. Исакова Л. Фронтовые поэты, ваши жизни война рифмовала...: [Детская библиотека провела литературную гостиную, посвященную поэтам-фронтовикам в парке им. Ю. Г. Гагарина] // Салдинский рабочий. 2017. № 24 (22 июня). С. 15.
- 530. Исакова Л. Экспресс-свидание с книгой: [студенты авиаметаллургического техникума на мероприятии "Экспресс-свидание с книгой" в детской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 5: фот.
- 531. Капарулина Л. Дерзкие крылья поэтического дара Эдуарда Асадова: [мероприятие Л. М. Исаковой, заведующей детской библиотекой, подготовлено для студентов авиаметаллургического техникума] // Биржа Новостей. 2017. № 3 (27 янв.). С. 4: фот.
- 532. Капарулина Л. Рецепта "шоколадного" варианта никто не подскажет: [программа "Мир профессий" и твое место в нем Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С.3.
- 533. Капарулина Л. Родина у всех одна...: [праздник-конкурс по теме "Будем песни петь и стихи читать Родину любимую будем прославлять!" состоялся в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 50 (22 дек.). С. 3: фот.
- 534. Капкаева Е. Неделя науки и техники: [познавательные мероприятия в рамках Недели науки и техники завершились в библиотеке внестационарного обслуживания] // Биржа Новостей. 2017. № 43 (3 нояб). С.3: фот.

- 535. Книга о Нелобе: [презентация книги "деревня Нелоба" в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. №31 (10 авг.). С. 2.
- 536. Константинова Н. Летняя работа салдинских библиотекарей: [мероприятия Центральной городской библиотеки] // Салдинский рабочий. 2017. № 25 (29 июня). С.15:фот.
- 537. Константинова Н. О Рождественском: [акция "Книгочай" состоялась в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 45 (16 нояб.). С. 15: фот.
- 538. Концерты для детей: [концерты "Бах для детей" и "Музыкальная энциклопедия" Свердловской филармонии в Центральной городской библиотеке] // Биржа новостей. 2017. № 8 (3 марта). С. 4.
- 539. Логинова Е. "Белой акации гроздья душистые": [открытие филармонического сезона в Центральной городской библиотеке] // Биржа новостей. 2017. № 36 (15 сент.). С. 6.
- 540. Логинова Е. "Толстяки" на Урале: [представители редакции журнала "Урал" в в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 46 (31 авг.). С. 14: фот.
- 541. Логинова Е. Величье звуков покоряет: [любители филармонии на VI форуме филармонических собраний в Екатеринбурге] // Биржа Новостей. 2017. № 28 (21 июля). С. 4: фот.
- 542. Логинова Е. Толстяки на Урале: [встреча представителей редакции журнала "Урал" с читателями в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 34 (1 сент.). С. 7.
- 543. Лучникова И. Познавая родную историю: [Верхнесалдинский клуб "Родник" на экскурсии] // Салдинский рабочий. 2017. № 27 (13 июля). С. 15.

- 544. Музыкальный портал: [Центральная городская библиотека приглашает на новый филармонический сезон] // Салдинский рабочий. 2017. № 36 (14 сент). С. 3: фот.
- 545. Обращение родителей детей, читающих и активно посещающих библиотеки, к депутатам Верхнесалдинского городского округа // Салдинский рабочий. 2017. № 2 (19 янв.). С. 2.
- 546. Обращение родителей детей, читающих и активно посещающих библиотеки, к депутатам Верхнесалдинского городского округа // Салдинский рабочий. 2017. № 2 (19 янв.). С. 2.
- 547. Осенний листопад: [конкурс "Осенний листопад" в ЦГБ; по итогам конкурса составлен сборник стихов юных поэтов] // Биржа Новостей. 2017. № 47(1 дек.). С.6: фот.
- 548. Печерская Ю. Моя профессия библиотекарь!: [директор Централизованной библиотечной системы Ю. Г. Печерская рассказывает о работе библиотекаря] // Биржа Новостей. 2017. № 20 (26 мая). С. 4.
- 549. Поздеева Т. "Родник": о роде и о Родине: [Г. В. Михасенко на очередном заседании клуба "Родник" рассказала о муже, писателе Г. П. Михасенко; БВО ЦБС] // Биржа Новостей. 2017. N 5 (10 февр.). С. 4.
- 550. Про Федота-стрельца: [анонс виртуального концерта в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 6 (17 февр.). С. 6: фот.
- 551. Просим пересмотреть бюджет и не пустить культуру по миру: [открытое письмо жителей города депутатам Верхнесалдинского городского округа в защиту библиотек от закрытия] // Биржа Новостей. 2017. № 2(20 янв.). С.4.
- 552. Реалии наших дней: [директор МБУК ЦБС, Ю. Г. Печерская о работе по отстаиванию прав читателей и

- работников библиотек] // Биржа Новостей. 2017. №30 (4 авг.). С. 2: фот.
- 553. Решетникова Е. Летом с книгой я дружу: [Детская библиотека подготовила выставку "Литературная скамейка" в сквере "Труда и Победы"] // Биржа Новостей. 2017. №27 (14 июля). С. 5: фот.
- 554. Рюмина А. "Святая, как век, деревенька моя…": [презентация книги А. Я. Котовой "Деревня Нелоба" в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 32 (18 авг.). С.6.
- 555. Старкова Е. О Верхней Салде знают в Санкт-Петербурге: [участие директора МБУК ЦБС Ю. Г. Печерской в VI Всероссийском форуме публичных библиотек в Сантк-Петербурге] // Биржа Новостей. 2017. № 46(24 нояб.). С.3: фот.
- 556. Старкова Е. О Верхней Салде помнят в Санкт-Петербурге: [участие директора МБУК ЦБС Ю. Г. Печерской в VI международном культурном форуме в Санкт-Петербурге] // Салдинский рабочий. 2017. № 46 (23 нояб.). С. 3: фот.
- 557. Ударная история: [анонс виртуального концерта для детей; состоится в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 40 (13 окт.). С. 5.
- 558. Филармонические концерты: [анонс концертов из Свердловской филармонии, проходящих в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. \mathbb{N} 44 (9 нояб.). С. 2: фот.
- 559. Центральная городская: [анонс виртуального концерта в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. №17 (5 мая.). С. 5: фот.
- 560. Экология души: [участие детской библиотеки в областной акции "Тотальный день чтения"] // Биржа Новостей. 2017. № 40 (13 окт.). С. 2.

- 561. Экспресс-свидание с книгой: [мероприятие "Экспресс-свидание с книгой" прошло в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. № 6 (16 фев.). С. 3: фот.
- 562. Я искала тебя: [анонс филармонического спектакля "Я искала тебя" в Центральной городской библиотеке] // Биржа Новостей. 2017. № 13 (7 апр.). С. 4.
- 563. Я искала тебя: [анонс филармонического спектакля в Центральной городской библиотеке] // Салдинский рабочий. 2017. №13 (6 апр.). С. 3: фот.

Дом книги

- 564. Лучникова И. С юбилеем, поэт!: [встреча салдинских поэтов в Доме книги] // Биржа Новостей. 2017. № 44(10 нояб). С.5:фот.
- 565. Лучникова И. Герои рассекреченной войны: [презентация Книги памяти "Советско-финская война 1939-1940 гг" в Доме книги; автор Л. П. Заводская] // Биржа Новостей. 2017. № 26 (7 июля). С. 1-2.

Конкурс «Давай раскрасим вместе мир»

- 566. Приймакова О. Неисчерпаемое месторождение: [подведение итогов 9 корпоративного конкурса "Давай раскрасим вместе мир"] // Новатор. 2017. № 13 (31 марта). С. 1; 28-29.
- 567. Семенова М. Все герои реальны, все совпадения не случайны: [подведение итогов корпоративного конкурса "Давай раскрасим вместе мир!"] // Новатор. 2017. № 11 (17 марта). С. 29.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Верхнесалдинский краеведческий музей

- 568. 1 июня День защиты детей: [анонс праздничной программы, которая пройдет в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 20 (25 мая). С. 3.
- 569. Бахарева Л. Гости, которым в Салде всегда рады: [супруги Деевы, художники, в гостях у салдинцев] // Биржа Новостей. 2017. № 37 (22 сент.). С. 1-2: фот.
- 570. Горланова Я. Три страсти Сергея Зимина: [живопись салдинского художника С. Г. Зимина] // Новатор. 2017. № 21 (26 мая). С. 26.
- 571. Дорофеева В. "Джек Лондон открывал Клондайк, Урал же Мамин-Сибиряк": [презентация книги "Перекресток судьбы" И. Танкиевской в краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 44 (9 нояб.). С. 2: фот.
- 572. Дорофеева В. Два музея. Два подхода: [судьба краеведческого музея] // Салдинский рабочий. 2017. № 5(9 февр.). С. 14: фот.
- 573. Дорофеева В. Звуки Земли превратились в камни: [выставка "Музыка в камне" открылась в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 18 (11 мая). С.15:фот.
- 574. Дорофеева В. Как близко к Уралу была война! : [встреча с В. Кашиным, бывшим работником спецслужб в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 18 (11 мая). С.14:фот.
- 575. Дорофеева В. У каждого своя Россия: [ребята из Детского дома в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 48 (7 дек.). С. 15:фот.

- 576. Ежов А. Новый год от музейных экспонатов: [историческая экспозиция в музейно-выставочном центре ВСМПО] // Новатор. 2017. № 49(8 дек.). С. 29: фот.
- 577. Зимина А. "Вкусная книга салдинских семей": [ученики 5-х классов школы №14 и Краеведческий музей создали "Вкусную книгу салдинских семей"] // Биржа Новостей. 2017. №43 (3 нояб.). С. 5.
- 578. Зимина А. "С игрушками не расставайтесь!": [новая выставка "С игрушками не расставайтесь!" в краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 37 (22 сент.). С.3.
- 579. Зимина А. В семье была шестнадцатым ребенком: [история семьи Нестеровых в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 10 (16 марта). С.15:фот.
- 580. Зимина А. Мы обязательно прочитаем эту историю.. : [выставка "Там дух писателя витает" в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 35 (7 сент.). С.15:фот.
- 581. Зимина А. На фоне выставок проходит чудодейство: [фольклорный праздник "Пасхальные забавы" в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. - 2017. - № 16 (27 апр.). - С. 14:фот.
- 582. Зимина А. Полна кадка квашенины пришло время для веселья!: [фольклорный праздник "Музейный капустник"] // Салдинский рабочий. 2017. № 43 (2 нояб.). С. 15: фот.
- 583. Зимина А. Про ночь музеев, "Зеленый дозор" и другое: [акция "ночь музеев" состоялась в краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 20 (25 мая). С. 14.
- 584. Зимина А. Путешествие в прошлое: [программа, посвященная Всемирному дню здоровья и Благовещению прошла в Краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 14 (14 апр.). С.3:фот.

- 585. Зимина А. Растите, и взрослейте, и меняйтесь А вот с игрушками не расставайтесь: [выставка в краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 37 (21 сент.). С. 15: фот.
- 586. Капарулина Л. "На салдинской стороне"?: [персональная выставка художника С. Зимина в краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 19 (19 мая). С. 8-9: фот.
- 587. Капарулина Л. К проблемам сохранения семейного архива: [семинар "Проблемы сохранения семейного архива" в краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 33 (25 авг.). С.6.
- 588. Капарулина Л. Между прошлым и будущим: [Краеведческий музей приглашает на праздник в День защиты детей] // Биржа Новостей. 2017. № 22 (9 июня). С. 5.
- 589. Лучникова И. Вожак по имени Владилен: [юбилей В. Г. Дьячкова краеведа, туриста] // Биржа Новостей. 2017. № 35 (8 сент.). С. 4-5.
- 590. Лучникова И. Объединив культуру, образование и веру: [II Рождественские чтения "1917-2017: урок столетия" прошли в краеведческом музее и духовнопросветительском центре "Сретение"] // Биржа Новостей. 2017. № 4 (3 февр.). С. 5.
- 591. "Музейные вечерки": [анонс вечерней программы "Музейные вечерки" в краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 42 (27 окт.). С. 4. 1.
- 592. Ночь искусств: [анонс программы "Музейные вечёрки 2017" от краеведческого музея] // Салдинский рабочий. 2017. № 42 (26 окт.). С. 2.
- 593. Оносова Г. Сокровища душевной красоты...: [презентация книги А. Я. Котовой "Нелоба" в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 48 (7 дек.). С. 15: фот.

- 594. Поколению родившихся в СССР посвящается...: [презентация книги А. С. Кузнецова "Рожденные в СССР" в краеведческом музее] // Биржа новостей. 2017. № 29 (28 июля). С. 3: фот.
- 595. Приймакова О. Обо мне не беспокойтесь. Я на фронте: [экспонаты музея школы №3] // Новатор. 2017. № 18(5 мая.). С. 6: фот.
- 596. Приказчикова Э. Сквозь фильтр цензуры к потомкам: [история в материалах экспозиции музея ВСМПО] // Новатор. 2017. № 26 (30 июня). С. 2.
- 597. Самсонова М. "Музейные вечерки": ["Музейные вечерки" к юбилею Д. Н. Мамина-Сибиряка в краеведческом музее] // Биржа новостей. 2017. № 45 (17 нояб.). С.6.
- 598. Самсонова М. 1917. Взгляд через столетие: [выставка "1917. Взгляд через столетие" открылась в краеведческом музее] // Биржа Новостей. 2017. № 47(1 дек.). С.5: фот.
- 599. Такой старый и такой новый: [праздник "Святочные игры" в краеведческом музее] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 23.
- 600. Четырнадцатые Грумовские чтения: [анонс от краеведческого музея о Грумовских чтениях] // Салдинский рабочий. 2017. \mathbb{N} 47 (30 нояб.). С. 2.

Киноискусство

601. Самуйлова А. Подвиг совершался на грани усталости!: [состоялся закрытый просмотр фильма "Равная величайшим битвам" в кинотеатре "Кедр"; продюсер кинокомпании "Снега" - И. Ю. Снежинская - выступила перед салдинскими зрителями] // Салдинский рабочий. - 2017. - № 6 (16 фев.). - С. 14: фот.

602. Чалкова А. Страницы истории военного тыла: [И. Снежинская, продюсер кинокомпании "Снега", привезла в В. Салду документальный фильм "Равная величайшим битвам"; кинотеатр "Кедр"] // Биржа Новостей. - 2017. - № 7 (22 февр.). - С. 1; 3: фот.

ЛИТЕРАТУРНАЯ ЖИЗНЬ

- 603. Бахарева Л. "Ручьи текут в реку": [пьеса Д. М. Аржанникова "Ручьи текут в реку"] // Биржа Новостей. 2017. № 40 (13 окт.). С. 4: фот.
- 604. Бондаренко А. Великой Родины солдат: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 7.
- 605. Варжавитина С. Бессмертный полк: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 7.
- 606. Вторая Родина Мамина-Сибиряка: [презентация книги И. Танкиевской "Перекресток судьбы"] // Салдинский рабочий. 2017. № 41 (19 окт). С. 2.
- 607. Герои салдинского края: [новая книга О. Журавлева "Герои Салдинского края"] // Биржа новостей. 2017. № 45 (17 нояб.). С. 4.
- 608. Ежова Е. Книга живет своей жизнью: [книга "Эра Большого титана. Начало" издана] // Новатор. 2017. № 15 (14 апр.). С. 10.
- 609. Заводская Л. Мы будем хранить память об отцах: [создана "Книга памяти. Советско-финская война 1939-1940 г.г."] // Салдинский рабочий. 2017. № 36 (14 сент.). С. 3.
- 610. Лучникова И. Герои рассекреченной войны: [презентация Книги памяти "Советско-финская война 1939-1940 гг" в Доме книги; автор Л. П. Заводская] // Биржа Новостей. 2017. № 26 (7 июля). С. 1-2.
- 611. Лучникова И. Думали только о творчестве или окунись в тепло: [салдинские поэты и музыканты на VI

- фестивале поэзии и бардовской песни в Н. Синячихе] // Салдинский рабочий. 2017. № 28(20 июля). С.15:фот.
- 612. Лучникова И. С юбилеем, поэт!: [встреча салдинских поэтов в Доме книги] // Биржа Новостей. 2017. № 44(10 нояб). С.5:фот.
- 613. Лучникова И. Я знаю немного больше: [М. Наливайко, салдинский поэт] // Салдинский рабочий. 2017. № 4 (2 фев.). C. 15.
- 614. Мелкомуков В. Детям войны: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 9.
- 615. Мелкомуков В. Новогоднее: [стихи] // Новатор. 2017. № 1 (6 янв.). С. 20.
- 616. Новые книги: [анонс книги "Акинфиево"; авторы Егорова Г. Г. и Егоров А. С.] // Биржа Новостей. 2017. № 21 (2 июня). С. 5.
- 617. Овчаренко В. Здесь любой уголок мне по нраву: [стихи] // Салдинский рабочий. 2017. № 28 (20 июля.). С. 1.
- 618. Оносова Г. Искусство принадлежит народу: [история Верхнесалдинского клуба металлургов в книгеальбоме Коркуновой П. Г.] // Салдинский рабочий. 2017. N2 42 (26 окт.). С. 14.
- 619. Оносова Г. Портрет: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 8.
- 620. Оносова Г. Сокровища душевной красоты...: [презентация книги А. Я. Котовой "Нелоба" в Краеведческом музее] // Салдинский рабочий. 2017. № 48 (7 дек.). С. 15:фот.
- 621. Устенко-Медведева Л. Дорога к дому: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 8.
- 622. Федосов П. Обелиск: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 8.

- 623. Ходанецкая Т. Героями не рождаются героями становятся: [новая книга О. Журавлева "Герои Салдинского края"] // Биржа Новостей. 2017. № 50 (22 дек.). С. 7.
- 624. Шашкова Е. "Эпоха титана. Начало": [новая книга Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 7.
- 625. Шашкова Е. Путеводитель в историю: [бывшим работникам ВСМПО вручена корпоративная книга "Эра большого титана"] // Новатор. 2017. № 9 (3 марта). С. 6.
- 626. Щемерова Р. Новый год глазами кошки: [стихи] // Новатор. 2017. № 1 (6 янв.). С. 21: фот.
- 627. Щемерова Р. Разведка: [стихи] // Новатор. 2017. №18 (5 мая). С. 9.
- 628. Щемерова Р. Снеговик: [стихи] // Новатор. 2017. № 1 (6 янв.). С. 21.

РЕЛИГИЯ

- 629. Колесниченко Н. Светло в Храме светло на душе: [ремонтные работы в Храме Иоанна Богослова] // Новатор. 2017. № 27 (7 июля). С. 32.
- 630. Лебедева Е. Радость Рождества: [спектакли к празднику в духовно-просветительском центре "Сретенье"] // Биржа Новостей. 2017. № 1 (13 янв.). С. 4.
- 631. Лучникова И. Будь готов?: [ребята из "Братства православных скаутов" в гостях в духовнопросветительском центре "Сретение"] // Биржа Новостей. 2017. № 23 (16 июня). С. 3.
- 632. Лучникова И. Объединив культуру, образование и веру: [II Рождественские чтения "1917-2017: урок столетия" прошли в краеведческом музее и духовнопросветительском центре "Сретение"] // Биржа Новостей. 2017. № 4 (3 февр.). С. 5.

- 633. Лучникова И. По зову сердца: [возраждение часовни в деревни Нелоба] // Салдинский рабочий. 2017. № 16 (27 апр.). С.2: фот.
- 634. Сабитова О. Чем крепче вера, тем сильнее вода: [праздник Крещение] // Новатор. 2017. № 3 (20 янв.). С. 28-29.
- 635. Соловьева К. Первые на "Руси колокольной": [выступление академического хора ДК им Г. Д. Агаркова на втором открытом фестивале православной песни "Русь колокольная"] // Новатор. 2017. № 23 (9 июня). С. 28.

Алфавитный указатель

Агеносова А. 30 Александров А. 62 **Аминева Т. 339** Андреева Г. 105 **Андросенко А. 109,110** Арутюнян О. 31

Бабина С. 333,432,433

Бабкин Е. 82 Балакина В. 271 Бартов С. 389 Бахарева Л. 569,603

Баязитова И. 83 Белов Н. 419-421

Биленко Н. 53

Богаева В. 155

Богданчиков С. 84

Бокова В. 276,281

Бондаренко А. 604

Боярских М. 511

Брусницина А. 486

Бузунов Х. 134,140,195,196,226,406,434-437,505

Бузунова С. 481,512

Булгакова Н. 156

Бычков Б. 166

Вагина О. 183,487 Варжавитина С. 605 Васильева А. 438 Венедиктова А. 440,441 Вербах Е. 197 Владимиров В. 386 Вожакова Н. 164

Галашева В. 167 Галкин В. 85 Ганжа А. 165

Волкова О. 150

Гарбуз А. 86

Гераськова Л. 514-522

Головин А. 87

Гордеева Н. 488

Горина Л. 158

Горланова Я.

63,64,88,89,147,148,169,287,288,428,489,570,

Гостев С. 90

Гостева В. 343

Григорьев А. 244,414,415

Григорьева 3. 103

Грицук Т. 374

Гуреев И. 199

Декун Л. 335

Демьяненко А. 133,381,382,387,390,395-

398,403,408,409,413,416,424-427

Долбилова Н. 115

Дорофеева В. 1,2,21-23,141,200,289,443-445,482-

484,507,571-575,141,289,444,445,482-484,507,571-575

Дрозд О. 65,66,91,345

Дуплова Т. 96

Дьячков Г. 186

Евдокимов В. 245

Егорова М. 15

Ежов А. 67,576

12

Ледер О. 102

Лесневская О. 246

Логинова Е. 337

Логинова Е. 539-542

Лучникова И. 6,15,16,25,45,46,54,136,137,172-

176,184,254,255,260-

262,290,327,338,357,383,495,543,564,565,589,590,610-

613.631-633

Мальцев В. 229

Маслов А. 107

Мелкомуков В. 614,615

Меньшикова Е. 384

Мигачев В. 410-412

Назаров М. 43

Нестеренко Д. 132

Новосадова М. 48,49

Овчаренко В. 617

Огоновский М. 458

Оленева Л. 184

Олешкевич В. 256

Оносов А. 69

Оносова Г. 103,263,293,593,618-620

Павлова Э. 459

Панкратов И. 89

Перевалов И. 188

Перова В. 8,153,220

Печерская Ю. 236,525,548,552,555,556

Пискунова Л. 221,388

Поздеева Т. 549

Пологов Е. 104

Приймакова О. 9,50,51, 70,71,105-

108,155,178,250,284,309-311,322,566,595

Приказчикова Э.

72,109,110,126,127,129,156,185,305,359,596

Прокопьева Я. 342

Ракитина Н. 347,348

Решетникова Е. 553

Рогачева Л. 360

Рыбаков Г. 183 Рыбаков Ю. 113 Рыбакова С. 344 Рюмина А. 26,341,385,554 Рябов О. 111

Сабитова О.

27,28,73,124,157,158,163,186,266,278,285,295,296,316,319,320,323,324,329-332,361,399,464,467,479,497-500,634

Савченко М. 223 Савчик С. 159

СамсоноваМ. 597,598 Самуйлова А. 501,601

Сараева А. 74

Саттарова Н. 362

Семенова М. 159-162,187,224,325,363,567

Семенова С. 39,40

Семичев Ю. 112

Скрипин А. 93

Скурихина Е. 10,17,29,41,44,75-77,113-116,128,188,189,267,274,297,298,349-352,364-370,393,431

Смахтин А. 78

Солдатов В.190

Солдатов В.190

Соловьев В.376,377

Соловьева К. 42,59-

61,79,164,179,190,191,241,252,273,279,299,306,342,343,353,469,635

Соловьева Н. 275

Сороколетова М. 189

Спажева И. 272

Старкова Е. 556

Степанцев А. 100

Стремоусов А. 52

Сулима П. 480

Сурова Е. 502

Сычева М. 336

Тейтель В. 65

Терентьева Т. 18,19

Тетюхин В. 47,80,92,94 Тихонов Д. 88 Ткаченко О. 117 Третьякова А. 301 Трубин А. 12,13,225,268 Тулбур С. 192

Углов О. 118

Усова В.

Устенко-Медведева Л. 621

Федосеев В. 165 Федосов П. 622 Флягин Н. 108

Харлапенко М. А. 17

Ходанецкая Т.94,180,344,623 Хорова Е.

Чалкова А. 472,602 Чачин А. 193 Чащина Т. 341 Чечулин С. 119

Чубарова Н. 20

Шаталов А. 371 Шахова А. 144,145

Шашков М. 194

Шашкова Е.

14,120,121,125,182,193,194,257,269,302,303,405,422,473,624,625

Шевченко И. 122

Шешукова Л. 394,400,401,474,475

Шибанова Л. 379

Шпигарь Е. 165

Шугаев М. 73

Щемеров И. 123

Щемерова Р. 626-628

Эктова И. 308

ПЕРЕЧЕНЬ ПРОСМАТРИВАЕМЫХ ИЗДАНИЙ

Биржа новостей Новатор Областная газета Салдинская газета Салдинский рабочий

МЫ ЖДЕМ ВАС!

С понедельника по пятницу 10.00-18.00 Обед: 13.00- 14.00

В субботу: 10.00- 17.00 без обеда

Последний четверг каждого месяца - санитарный день

МБУК ЦБС Центральная городская библиотека

> 624760, г. Верхняя Салда, ул. Воронова 12/1 Телефон: 5-54-84.

e-mail: <u>vsbiblioteka@yandex.ru</u> web-сайт: http://vslibrary.ru/

Составитель: Ряшенцева Мария Николаевна